Domingo, 8 de Octubre de 1961

Año XXIV -Núm. 7.234

Martínez-Zaporta. 9.-Apartado 28.-Logroño

Artículos para regalos "LOS TRES"

VEA Y RODRIGUEZ, S.C.R.

San Agustín, 9 - Teléfono 1973

Se considera fracasado el diálogo "K

KENNEDY: Permaneceremos Berlín Occidental.

OMYKO: Firmaremos el tratado con

Sin embargo, ellos hablan de «conversaciones útiles»

WASHINGTON, T. -- La conferencia de dos horas que el presidente Kennedy y el ministro de Asuntos Exteriores soviético. Gromyko, han relebrado en la Casa Blanca no ha conseguido avance alguno, por ninguna de ambas partes, hacia la suavización o solución de la explosiva suestion Oriente-Occidente.

El presidente de los Estados Unidos dijo a Gromyko, en la reunión en su residencia, mue transmitiese claramente a su jefe de Gobierno, Kruschev, que los Estados Unidos v sus aliados no se doblegarian ante las demandas comunistas de ahandonar su po-sición en el Berlín Occidental y en las rutas de acceso a esta cindad.

Kennedv volvió a subrayar ta determinación occidental de llegar incluso a combatir, st fuera necesario, para permanecer en la cercada capital alemana.

F! ministro ruso, por su parte puso de relieve, una dez más, la firme resolución de su jefe de Gobierno, Krushev do firmar un tratado de por separado con la Alemanta Oriental, que podría oner en pellero los derechos Madas en Rerlin y en sus serosos .-- (Ffe.)

WASHINGTON, 7.-EI mIristro de Asuntos Exteriores sovistico, Andrei Gromyko, ha

> -Rusia reconoce al nuevo régimen de Siria.

> -Noticia "nueva": Kusia no desea la guerra.

-Consejo de Ministros: Nuevo subsecretario de Hacienda,

> (Información en páginas interiores).

ZARAGOZA

Comienzan las fiestos del Pilar En el acto de pre entación actuaron grupos folklóricos de Logrono

ZARAGOZA, 7.-Han comencado las fiestas del Pilar. A las siete de la tarde comenzaron a sonar las sirenas y fueron disparados gran número de cohetes, morteros y tracas reales. A continuación se inició el acto de presentación de la reina de las fiestas, señorita María del Filar Cano Sánchez, y sus damas de honor, al pueblo de Zaragoza desde un trono adornado con banderas, colgaduras y reposteros levantado al efecto en la Plaza del Pilar, y al que daban guardia maceros, timbaleros y clarineros del Ayuntamiento.

Una vez en su trono la reina de las fiestas, que vestía el típico traje de Zaragoza, igual que sus damas de honor, hizo au presentación, con un canto a la reina, el poeta local don José María Ferrer, que fue muy aplaudido. La reina contesto con breves palabras.

Al acto de presentación se sumaron grupos folklóricos de Nigo, Valencia, Logroño, Pam-Mona, Murcia, Baleares, Salamanca, Vitoria y Zaragoza. Seguidamente se inició la Gran Semana de la Jota en homena je a la jota aragonesa.

la Alemania Oriental.

abandonado la Casa Blanca unióna "Interesante, que es to- Unión Soviética. Desde luego

entrevista ininterrumpida de lacerca de ella". dos horas de duración con el presidente Kennedy. A su salida de la residencia presidencial, Gromyko manifes,

to a los periodistass "Creo que la conversación ha

El secretario de Estado norsu parte, dilo en torno a la re-lentre los Estados Unidos y la

después de haber relebrado una do lo que ustedes pueden decir —subrayó el ministro ruso—,

Gromyko, en sus manifesta-Gobierno soviético, había puesto de relieve la importancia de entre el presidente norteamerila cuestión del tratado de paz.

Hemos tocado - reveló Gromyko- varias materias impor- de Estado norteamericano en teamericano. Dean Rusk, por tantes relativas a las relaciones

en cuanto concierne a la posición del Gobierno soviético. ciones a la Prensa, declaró yo he puesto de relieve la ima también que, en nombre del portancia del tratado de paz. Las conversaciones de hoy cano y Gromyko han sido pre-

cedidas de tres reuniones entre el ministro ruso y el secretario

Cuando menos lo piense... Vd. enciende una cerilla-bengala. iY cobra un premio!

Nuevo Colegio en Logroño



En la mañana de hoy, los Jesuitas inaugurarán el Colegio del Sagrado Corazón, del que presentamos esta espléndida estampa de su fachada Sur. En páginas interiores, detallado reportaje sobre la nueva obra.

El secretario norteamericano del Aire visita la base aérea de Torrejón de Ardoz

Quedó muy impresionado por el alto espíritu de determinación del pueblo español

Miguel y Marañón, S.L. CONFECCIONES

Géneros de pun

Gral. Mola, 104 y 106 Teléfono, 5200

LOGRONO

THE FEET WELL STEEL STEEL

Se complacen en comunicar al distinguido público de Logroño y su región, que ante la insistencia de amigos y clientes y a pesar de no haber terminado totalmente sus instalaciones, abre sus puertas mañana, lunes, día 9.

MIGUEL y MARANON, S. L. de GALERIAS EL CARMEN, el prestigioso comercio textil de esta capital, siempre en constante afán de superación, han procedido al montaje de un nuevo establecimiento titulado NUEVAS GALERIAS, el cual será dedicado a la venta de CONFECCIONES SELECTAS y GENEROS DE PUNTO para señora, caballero y niño, en calidades, gustos y precios que superarán lo conocido en Logroño.

APERTURA PROVISIONAL LUNES

> **OCTUBRE** 1961

«EL NOMBRE DE ES SIEMPRE UNA **GARANTIA»**

MAÑANA VISITARA LA BASE DE MORON

norteamericano del Aire Mr. Eugene M. Zuckert, ha visitado esta mañana la base aérea de Torrejón de Ardoz, donde fue recibido por el jefe de la XVI Fuerza Aérea de los Estados Unidos y otros oficiales de las

Después de una conversación con los jefes de la base, realiza una visita de inspección, terminada la cual pronunció las stguientes palabras:

«Esta es la primera visita a: las instalaciones y actividades de las fuerzas aéreas en Europa. Se trata de una visita de orientación al area y operaciones de dichas fuerzas aéreas. Durante este viaje he tenido oportunidad de entrar en contacto con los embajadores norteamericanos, altas personalidades militares y jefes de los países que he visitado Estos contactos han resultado muy fructiferos.

Dado que el problema de modernización y sistema de armas es muy dinamico, ha sido, lógicamente, incluido en muchas de mis conversaciones. He conferenciado aquí con jefes militares españoles y he quedado muy impresionado por el alto espíritu de determinación del pueblo españolo

Poco después de las diez de la mañana, el secretario norteamericano del Aire emprendici viaje hacia la base de Morón, acompañado de su esposa y de su ayudante militar. Fue despedido por el jese de la misión norteamericana, general Calda, ra, y los jefes de la base. ===

Los «terribles» chinos

650 millones de chinos al lado del Gobierno alemán oriental

BERLIN, 7. - 650.000.000 de chinos estarán al lado del Gobierno alemán oriental si alguien le atacase, ha dicho el mariscal Ho Long, jefe de la delegación uhina que asiste a las ceremonias commemorativas del duodécimo aniversario del régimen comunista alemán.

China comunista respaldar enérgicamente la postura rusa sobre la crisis de Berlin y añadió que el ataque lo seria con-

El tiempo anda metido en humedades y se muestra inseguro y desapacible

Unas veces llueve durante horas y horas -como anteaver viernes, sin ir mas lejjos-, otras llueve menos v otras, en fin, no llueve nada. Pero la tonica general de estos días es de tiempo tristón y cargado de humedades. Lo natural y propio de la estación, en resumidas

Lo malo es que esto tiene trazas de continuar, También eso es lo lógico y natural en la otoñada Pero es un Wastidio Una "gaita".

Además, si todo se redujera a chaparrones y calles mojadas, con armarse uno de trinchera, de paraguas y de paciencia, al avio.

Pero es que aqui, en Logroño, en cuanto caen cuatro gotitas de nada, ya se sabe: al agua potable se le altera instantaneamente el genio, se pone más turbia y revuelta que una sesión de la ONU y todos los grifos de la pobla-ción con unanimidad conmovedora, empiezan a soltar un Miquido achocolatado, indecoroso, francamente impresentable en sociedad.

Contra eso, no sirven paraguas ni trincheras, ni hay paciencia que lo aguante Porque tampoco es lo peor que el agua del grifo salga turbia en cuanto cae el primer chaparrón Es que después, aunque cese de llover, el agua turbia en Logroño, tiene la reprobable costumbre de pe-dir prorroga. Y continúa saliendo por los grifos, tan campante, nadle sabe jamas hasta cuando aunque todos sepamos —poseemos larga y reiterada experiencia acer-ca del particular— que hay para rato. Eso es lo gordo. eso es lo terrible de que llueva en Logroño. O de que no llueva en Logroño, pero llueva en los alrededores.

Si, si; de sobra sabemos que ya se ha acometido a iondo en nuestra capital el problema de las aguas turbias -y malas, canastos, para que todo se sepa- y que caminamos con paso firme y seguro hacia una solución venturosa y definitiva. Estamos perfectamente enterados -y satisfechisimos- de que las obras de la nueva traida de aguas marchan divinamente, al ritmo previsto, sin el menor retraso, y que se hallan adelantadisimas. Sabemos con toda certeza que, en un plazo ya corto, vamos a tener en Logroño agua abundante, reconfortante m en te pura y deliciosamente cristalina. Lo que se dice agua agua, vaya Que buena falta nos está haciendo, la verdad sea dicha

Sabemos todo eso y estamos, de antemano agradeci-

Pero, de momento, hay que beber lo que ahora sale

el grifo. Que es lo tremendo. Nadie tiene la culpa de las actuales turbledades, pero nos las tenemos que tragar a diario sin pestañear, como unos hombrecitos Y tampoco nosotros, los logrofie: ses tenemos la culpa de nada, hombre,

No formulamos, pues, quejas contra nadie. Simplemente, nos lamentamos de nuestra infausta suerte. Que es que hay que ver cómo está saliendo el agua

por los grifos. Una cosa es agua y otra barro líquido, caray Los pasados «sanmateos» tuvimos forasteros en casa. Ni asegurándoselo bajo palabra de honor logramos que

nos creyeran que era agua potable aquello que se les servia en el vaso. Se marcharon convencidisimos de que, en Logroño tenemos la extraña costumbre de tomar «colacao» de ese en las comidas. Hagamos, pues, fervientes votos por que la anhela-

da y plausible solución no se demore ni un solo dia más de los previstos. Sabemos que es cosa segura y que ya falta poco. Pero, demonios, que sea cuanto antes.



PORTALES 48.

Más casos atendidos por la Hucha Po-

pular; Para una anciana enferma, ya atendida en distintas ocasiones con otros medicamentos, un tubo de grageas de «Distovagal» y un estuche de supositorlos de «Biodramina, con un importe de cincuenta y

siete (57) pesetas Y cinco frasquitos de «Syncrobin normal», que importan ciento sesenta (160) pesetas, para un enfermo de limitados recursos.

mismo tiempo, se han recibido las aportaciones sia

Las acostumbradas y frecuentes clen (100) pesetas de "El simpatizante de siempre»

Y quinlentas (500) pesetas de «Un logrofiés del Espo-

Resulta, en consecuencia que el fondo general, cifrado anteayer en mil seiscientas ocho (1.608) pesetas, pasa hoy a las mil novecientas noventa y una (1.991). Un «capicúa» bastante bonitillo, mira

Agradecidisimos a los generosos donantes.

La Vida en la Ciudad

FERIA DE MUESTRAS SALIDA, el día del Pilar. A ZARAGOZA Informes, ALEJO FERRERO. Mayor, 63, 1.º. - Teléfono 4764.

LA MUEBLERA RIOJANA.-Murrieta, 4 COMPRE DIRECTAMENTE EN FABRICA

A ZARAGOZA

FERIA DE MUESTRAS - TOROS - FUTBOL El jueves dia 12, festividad de Ntra, Sra. del Pilar. alida, Il mañana, Regreso, 11 noche, Precio, 110 pesetas. VIAJES VINCIT. M. de la Mata, 2, entlo. - Teléfono 3486.

DE FABRICA: EL SALON, M. de la Mata, 2

durante el proximo curso 1961-

62 lo solicitarán en impreso que

Junto con la solicitud presen-

Serreria ROVER

PINO para carpinteria y

construcción.
Calle Mena y Navarrete.
[Teléfono 1407]

LOGRONO,

QUIEN PASA

Camiseta felpa

m/larga niñe

Baby niña Vichy

Camiseta señora

Manga corta

MEDIAS ESPUMA

Colegialas

Camiseta felpa

m/larga caballero

Manga larga

JERSEY ESTAMBRE

CADETE-Fantasia

Manga larga

ECHARPE NEGRO

Grandisimo

Pijama Interlok

Señora estampado

Camisa estambre

Caballero

SALDOS

G. MOLA, 24.

Jersey lana cabro. 125

Ptas.

WISITAS AL SENOH GOBERNADOR

El Exemo. señor gobernador se facilita gratultamente en civil, don Ramon Castilla Pé-Conserjería, indicando si es la rez, recibió ayer en su despa-primera vez que lo hacen. El cho oficial las visitas del Ilmo. plazo de solicitud termina el señor don Juan Antonio Marti- 14, sabado. El lunes 16 se punez Bretón, presidente de la blicara la lista de admitidos y Exema Diputación Provincial; se abrira un plazo de matricudon Fernando Tejada Vélez, la que terminará el martes 17. subjete provincial del Movimiento; don Félix Martinez taran el libro de calificación. Grandes alcalde de Zarzosa; don Cecijio Valgañon Robledo, alcalde de Ezcaray; don Andrés Coll Guastevi secretario de la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes; don Marciano Ortún, jefe de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Bañares; don Mateo de Miguel, procurador en Cortes por los Municipios; don Carlos Bonet Hernando, delegado provincial del Frente de Juventudes; don Andrés Acedo, vicesecretario provincial de Ordenación Económica, acompañado de don Saturnino Ortega y don Floren-cio Blanco, presidente del Sin-dicato Provincial del Espectáculo y de la Sección Social del mismo, respectivamente; don Santiago Martinez Martinez, alcalde de Villamediana; don Eugenio Pérez Garnica y don David Peciña Riaño, alcaldes

Notas oficiales INSTITUTO NACIONAL DE

de Bañares y San Torcuato,

respectivamente.

ENSENANZA MEDIA 2 DE GRA-TRIBUNAL NUM DO SUPERIOR DE

BACHILLERATO Prueba de calificación Se convoca a todos los alumnos exentos del primer ejercicio, pendientes tan sólo de la

prueba de «calificación», para hoy, domingo, día ocho, a las cuatro y cuarto de la tarde Curso preuniversitario

Todos aquellos que deseen acudir como alumnos oficiales

IDIOMAS

CAMISA LANA Caballero INGLES, FRANCES, ALEMAN Informes: Doctores Camisón batista

Castroviejo, 14 COMFOCRES - DORMITORIOS - SALAS DE ESTAR

SOLO

Créditos Logroño con su sistema de cheques le ofrece la gran

LIBREMENTE

ventaja de realizar sus compras

en su extensa cadena de establecimientos comerciales

CONFIE LA ENSERANZA DE SUS HIJOS AU

Centro de Estudios G. MOLA, 37. Tino, 1959.

Fase final de la Tómbola de Caridad

Retrasado en cierto modo, por causa de mai tiempo, el cierre de la Tombola de Caridad, ésta entra a partir de hoy. domingo, no obstante, en su fase final,

Esto quiere decir que la Tómbola continuará funcionando solamente durante unos días, muy pocos,

Que en esos días finales necesita el "empujón" definitivo de los logrofieses.

W que, durante los mismos, para liquidarlo todo, se ha de producir una auténtica lluvia de regalos. Es preciso ayudar a la Tóm-

bola en los dias que le quedan de funcionamiento, El porcentaje de premios Ma

a ser elevadisimo, Y, con nuestra aportación, contribuiremos a que alcance un l'avorable resultado, lo mismo que en años anteriores.

INGLES

PROFESORA TITULADA Colon, 9, 3.2. Tino. 2517.

Crónica de sucesos

Falleció yendo en bicicleta Sobre las 10'30 de la mañana de ayer, cuando, montado en una bicicleta circulaba por la calle de los Baños, Carios González Moreno, de 21 años, sufrió una caída y quedó aparentemente sin conocimiento. Fue recogido rápidamente y trasladado al Hospital Provincial Desgraciadamente, cuando ingresó en el benéfico establecimiento era va cadáver. Según las relerencias que del hecho hemos hemos podido recoger, parede ser que el infortunado joven sufrió un sincope cardiaco que motivó su caída de la bicicleta v su muerte.

Lamentamos la desgracia y expresamos nuestra condolencia a la apenada madre del finado, doña Constantina Moreno, hermanos y demás familiares. Lesionado en accidente de tráfico

Por haber sufrido un accidente de tráfico con la motocicleta que montaba, hubo de ser asistido en el Cuarto de Socorro del Hospital Provincial, Emilio Martinez Garcia, de 21 años, al que se le apreció herida contusa en la nariz, erosiones en la frente y manos y ligera conmoción cerebral, de pronostico reservado.

Levemente herido por agresión

También se le presto asistencia en el Cuarto de Socorro a Juan Jiménez Rico, de 32 años, que, con motivo de una agresión, le fue causada una erosión en el pómulo izquierdo y en la nariz, de pronostico leve, salvo complicación.

Registro Civil Inscripciones Verificadas en

el dia de ayera Nacimientos. - Maria del Pl-

lar Rublo y Díaz, Francisco-Je-Siis Eguiluz y Calleja, y Maria del Pilar Alonso y Barandiaran Defunciones. - Modesto Medrano Martinez, de 51 años, de Calahorra; Francisco Martin Liedesma, de 42 años, de San Asensio, Amelia Martinez Calvo, de 54 años, de Logroño, y Francisca Garcia Garcia, de

59 años, de Garrucha (Almoria) Matrimonios.—Inocencio Rodriguez Barrasa con Maria As-

censión Iruzubieta Martinez; Narciso Breton Martinez con CASA de LUIS María Ascensión Joseffna García de Galdeano Chasco; José Luis Briz Blasco con Sofia Nelasco Pérez; Miguel Martinez Ochoa con Elba Angela Ibañez ENTRESUELO

García; José Antonio Poze Herrero con Soledad Fajardo Blasco, v Florentino Porres Diez con Blanca de la Asunción Raños.

COCINAS

HORNILLOS

BUTANO N ELECTRICOS LAVADORAS LACKEY

DISTRIBUIDOR:

CARNICERIAS, IT.

VIAJES LUGAR, P. H. Toledo, 12, Ths. 1859 y 4020, C. VERANO

ZARAGOZA Salida, jueves 12, a las 6 de la mañana. Regreso, 11 noche

Hace 25 años

JUEVES, 8 DE OCTU-BRE DE 1936 EN ESPANA:

Rueron ocupados Navalperal y S. Martin de Valdeiglesias, tras un combate durisimo en el que las tropas marxistas, fuertemente atrincheradas, emprendieron franca huida. Con esta conquista se hizo más inminente un ataque a fondo a Madrid.

-En la toma de San Martin de Valdeiglesias los ro-Jos dejaron abandonados 29 cañones, 10 coches ligeros, un tren de municiones y un quirófano completo.

-Tras la conquista de Adrada y Sotillo de Adrada, en el sector Sur, por la columna mandada por el coronel Monasterio, se pasaron a las filas del Ejército nacional 48 guardias civiles y dos soldados.

-Las fuerzas nacionales del general Mola ocuparon la ciudad de Sigüenza, que llevaba cercada y alsiada desde hacia varios días. Las tropas marxistas, at huir, incendiaron el Seminario, en el que tenían un depósito de municiones.

-Llegó a Pampiona el general don Miguel Cabanellas.

-El "Boletin Oficial del Estado" publicó interesantes decretos del jefe del Gobierno del Estado dando normas para el funcionamiento de la Junta Tecnica e Instrucciones de los cometidos asignados al gobernador general. Fueron nombrados: para la presidencia de la Junta Técnica, el general D. Fidel Då-



Domingo Alvarez Ruiz de Viñaspre

CIRUJANO TRAUMATOLOGO No realiza ya las operaciones

quirúrgicas en la Clínica de Nuestra Señora del Pilar. En lo sucesivo realiza las operaciones quirurgicas, particulares y Ac-cidentes de Trabajo, en la Clinica de Nuestra Señora de Val vanera, calle República Argen tina, 43, Teléfono 4980. La consulta continua pasán dola en calle Duquesa de la Victoria 18, 1.º dcha Tino. 3458.

(CSP: n.º 221).

vila Arrondo; para la Secretaria de Guerra, el general Gil Yuste; para la Secretaria General de la Admirastracion del Estado, el teniente coronel don Nicolás Franco Bahamonde; para la Secretaria de Relaciones Exteriores, don Francisco Serrat y Bonastre, y para el curgo de gobernador general, el general Fermoso Blanco.

EN LOGRONO:

La Junta de Defensa Nacional agradeció al Gobierno Civil de Logroño el mensaja de felicitación de éste por la toma de Toledo y por la de-signación de S. E. el Jefe del

VIERNES, 9 DE OCTU-BRE DE 1936

EN ESPANA:

Aunque en el movimiente de las fuerzas nacionales no se señalo ningún episodio transcendental, continuaron los avances en todos los frentes y en alguncs de ellos se tomaron pueblos importantes como en las provincias de Avila y Málaga.

-En el Sur de Avila se ocuparon los puebles de San Juan de las Navas y el Barraco

-La guarnición de Ovisda rechazó un violentisimo ataque de los rojos, llegando incluso a adelantar sus posiciones en el exterior de la ciudad

-Fueron derribados tres aviones marxistas y palaron tropas de Africa por aire y por mar.

EN LOGRONO:

Salieron por ferrocarril dos compañías de fusiles de la sección de ametralladoras del Regimiento de Infanteria Bailén número 24, al mando del comandante don Emilio Bruna, También salió un crupo de soldados de Infanteria de Bailén y otro de artilleres del 12 Ligero, ambes grupos sin armamento.

HACE 50 ANOS

Se celebró una novillada que fue presidida por el .anor Valluerca, Pedidas las llaves por los hermanos Inigo, Julian sufrio una caida del caballo que montaba frente a la meseta del teril, perdiendo el sentido y sufriendo conmoción cerebral. Los toros de Carreras salieron buenos. Lecumberri, bien en sus dos primeros. En el otro sufrió una cogida y fue trasladado a la enfermeria, adonde le llevaron la oreja de su eremigo. Rodarte estuvo nien y fue premiado con la oreja del cuarto toro.

-Toda la Prensa se ocupaba de las muchas tropas enviadas a Melilla y también de la muerte del general Margalla

-Las temperaturas registradas en Logroño fueron las siguientes: Máxima al sol, 21'7 grados; a la sombra, 15'8, y minima, 8'1.

DE FABRICA: EL BARATO. 11 DE JUNIO, 5

GARAJE AVENIDA

Se admiten coches fijos desde 100 pesetas mensuales

Inmejorable situación. Lavado y engrase permanente. Lubrificantes de las mejores marcas.

JUAN XXIII, 4.

TELEFONO 2335.

. . 11

31 DE OCTUBRE

Concurso de trabajos periodísticos

Entre los actos con que la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja celebrará la fecha del 31 de octubre, DIA UNIVERSAL, DEL AHORRO, se anuncia la convocatoria de un concurso de trabajos en presa, de acuerdo con las siguientes bases:

PRIMERA. - Se concederán DOS premios de DOS MIL v MIL pesetas respectivamente, a los dos meiores tra-bajos que desarrollen el siguiente tema: CARACTER ES-PECIFICO DE LA ECONOMIA DE ZARAGOZA DURAN-TE LOS SIGLOS XVIII y XIX y los años del actual XX. SUS CARACTERISTICAS EN CADA MOMENTO HIS-TORICO.

SEGUNDA-Dos premios de DOS MIL y MIL pesetas, respectivamente, a los dos mejores trabajos que traten el siguiente tema: ECONOMIA AGRICOLA DE LA RIOJA. SUS ANTECEDENTES INMEDIATOS Y SU ESTADO ACTUAL - AGRICULTURA, CONSERVAS Y RIQUE: ZA VITIVINICOLA.

TERCERA.—Dos premios de DOS MIL y MIL pesetas, respectivamente, a los dos mejores trabajos que desarro-lien el tema; LA PROVINCIA DE HUESCA Y SU PO-TENCIALIDAD HIDROELECTRICA EN LOS MOMEN-TOS ACTUALES. — ANTECEDENTES DE LOS MISMOS A PARTIR DE LOS PRIMEROS ANOS DEL SIGLO AC-

CUARTA. — Otros dos premios de DOS MIL y MIL pesetas, respectivamente, a los meiores trabajos sobre el tema: TERUEL Y SUS RECURSOS MINERALES. — PO-SIBILIDAD DE SU INDUSTRIALIZACION EN UN FU-TURO INMEDIATO.

QUINTA. - Los trabajos deberán ser inéditos y de una extensión máxima de ocho folios escritos a máquina, por una sola cara y a doble espacio. Se presentarán encerrados en sobre con el lema correspondiente y acompaña-dos de otre con el mismo lema, y en cuyo interior figurarà el nombre del autor.

SEXTA. — Los trabajos serán dirigidos a la Secretaria General de la Institución (calle de San Jorge número 8, Zaragoza) hasta el día 28 del actual, fecha en que quedará cerrade el plazo de admisión,

SEPTIMA. - Los trabajos premiados quedarán de absoluta propiedad de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza Aragón y Rioja, que se reserva el derecho de su utilización,

Zaragoza, 1.9 de octubre de 1961,

El Director General, JOSE SINUES

EN BOTELLA FAMILIAR DE LITRO Embotellado por Bodegas «RUYMA». PRUEBE Y COMPARE TELEFONO 2634.

RUAVIEJA, 37.

SERVICIO A DOMICILIO

La Bodega de Alcanadre

Calle del Este. (Grupo de la Caja Provincial de Ahorros) LOGRONO Local núm. 5. Teléfono 5315.

VFNTA AL POR MENOR Y REPARTO A DOMICILIO DE LOS ACREDITADOS VINOS DE LA CÓOPERATIVA SAN ROQUE, DE ALCANADRE, SELECTAS CALIDADES

A PRECIOS DESDE CUATRO PESETAS LITRO

Compre en Logroño

La plaza comercial más competida en el Norte de España

Para que sus hijos no se hagan daño ni se enfrien... hemos recibidos

1.000 ALFOMBRONES Y

En maravillosos trabajos de

Moqueta, Felpa alta

PASILLOS DESDE 0'70 HASTA 3 MTS. ANCHO.

ENCARGOS ESPECIALES Y PRESUPUETOS.

EN LANA, SISAL Y PITA

MEDIDAS DESDE 0'50 X 1 MTS. HASTA 3 X 4 MTS.

ALFOMBRAS DESDE 45 PTAS. HASTA 12.000 PTAS.

Un surtido como la mejor Casa del Norte de Es paña; PERO con la MITAD

del margen comerci al tradicional; es decir, con el 20 por 100 de ECONOMIA.

4.000 ALFOMBRAS

Nudo a mano

Nudo mecánico

IEI Evangelio de hoy NOTICIAS DIVERSAS Domingo XX después de Pentecostés

"Llego, pues, Jesús a Cana de Galilea, donde habia convertido el agua en vino. Y había an funcionario real cuyo hijo estaba enfermo en Cafanaum Este, habiendo oido que Jesús llegaba de Judea a Galilea, se fue a él y le rogaba que bajase y sanase a su hijo, porque estaba para morir. Díjole, pues, Jesús: Si no viéreis señales y prodigios no quereis creer. Dícele el funcionario: Señor, baja antes que se muera mi hijo. Dicele Jesus: Anda tu hijo vive. Creyo el hombre la palabra que le había dicho Jesús y se marchó. Y cuando él ya bajaha, le encontraron sus criados, que le notificaron que su hijo vivía. Informose, pues, de ellos sobre la hora en que había sentido la mejoría. Dijéronle, pues: Ayer, a del Carmen, un P. de la Co munidad. Doctores Castrovicio. las siete, le dejó la calentura. Conoció pues el padre munidad, Doctores Castroviejo. que aquélla fue la hora en que le dijo Jesús: «Tu hijo vive» Y creyo en é) y toda su familia Este segundo mi-

Curación del hijo de Régulo

a Galilean. (San Juan, 4, 46-54).

neas que el evangelista dedica Señor se deduce una cosa muy la gracia. «al oir que Jesús venía de Judea a Galllea fue a el y le rogo que descendiese a su casa».

ver en la narración evangelica las grandes virtudes familiacorte de Herodes: sentido de de familia solicitud por los hila servidumbre. Virtudes todas sino en Cristo Jesus. ellas que fortalecen el prestipadre de familia en el ambito virtudes humanas que, al darle esta vida nueva. Toda la fami una rectitud natural, facilitarian después la acción sobrenatural de la gracia.

se acercó al Señor con poca ma se habia extendido por toba muriendo».

El suave reproche de Jesús -"si no weis milagros y proal acto de fe. «Ven, señor, antes de que mi hijo mueran No imaginaba el cortesano de Herodes que Jesús pudiera contestarle con estas palabras? "Ve, que tu hijo vive» El Señor le pedia fe en la curación de

000000000000000000000000

"En aquel tiempo: había un bra, a gran distancia y antes régulo cuyo hijo estaba enfer- de poder comprobarla. Y la mo en Cafarnaum». El domin- gracia movió a aquel hombre rriada de Yagiie, Perú, 14, sego XX después de Pentecostés como nos cuenta el evangelispone ante nuestros ojos la fi- ta: «Creyó la palabra de Jegura de este padre de familia, sús, y se marchó». Creyó sin alto persona e de Cafarnaum. ver. «Bienaventurados los que De él solo sabemos que tenia no vieron y creyeron» (Jn. 20. un hijo, y que ese hijo estaba 297. Había surgido el acto de enfermo. Pero de las breves li- fe, y con él una vida nueva que daba sentido a su rectitud a este episodio de la vida del natural elevandolo al orden de

clara, y, por otra parte, muy Esta es una primera conse-lógica: aquel hombre tenia cuencia del Evangelio de hoy. un gran cariño a su hijo y por La palabra de Dios -Cristo el estaba dispuesto a hacer mismo- quiere persuadirnos cuanto fuera necesario. Por eso, de la necesidad de integrar nuestras ansiedades e ilusiones humanas - pequēñas y grandes- dentro del marco lumi-No nos cuesta trabajo entre- noso de la fe. En el ambiente intimo de una familia, por ejemplo-ese es el ambiente del res de este amcionario de la Evangelio de hoy-, que al luchar los padres por la felicidad responsabilidad como cabeza de sus hijos, los padres la contemplen siempre proyectada jos, deferencia en el trato con hacia Dios: no hay felicidad

Terminaba la escena evangégio y la autoridad proptos del lica con estas escuetas palabras: «Y creyo él y toda su fafamiliar. En definitiva, unas milian. He aqui la eficacia de esta vida nueva. Toda la fami-

El padre, por la propia naturaleza de su posición dentro de esa pequeña sociedad que es vision sobrenatural —aún no la familia, ejerce una notable tenia fe—, pero movido por un fin noble y recto: la curacion de su hijo. Jestis, el gran taumaturgo de Galilea, cuya familia, ejerce una notable influ encia sobre los hijos. Los hijos, en verdad, desde su primera infancia, se minera desde su primera infancia, se miran en el espejo del padre: das partes podría visitar a su en la mayoria de los casos, más occessore de la formación escolar, lo que da pose en los hábitos, en las aficiones y, en definitiva, en la concepción de la vida de cada uno, es lo que ha visto vivir tación para que aquel padre a sus padres El ejemplo paterlleno de ansiedad se disponga no es un ejemplo imborrable. Si esa huella es la huella de una vida cristiana integral, los hijos de ese padre, en lo divino y en lo humano, se comportarán como verdaderos hijos de

Dios. Esta es la segunda enseñanze que nos brinda el Evangelio de Pilar hoy. El regulo de Cafarnaum, brenatural, arrastró consigo a los miembros de su familia. El la pobreza de la Sagrada Faprestigio y la autoridad -y la ternura— del padre de familia facilitaba los caminos de la gracia Un verdadero cristia no es aquel de quien se puede decir este sencillo elogio, con palabras del Evangelio de hoy: creyó ét y con él toda su fami-

PEDRO RODRIGUEZ Phre.

Los hijos v demás familia de DON CIRIACO GOMEZ SAENZ (q. e. p. d.), ante la imposibilidad de hacerlo particularmente, nos encargan expresemos su agradecimiento a cuantos les han hecho testimonio de pésame con motivo de su fallecimiento.

Al mismo tiempo comunican a sus amistades que mañana, lunes, darán comienzo las Misas Gregorianas que por el eterno descanso de su alma se celebrarán a las NUEVE en la iglesia de San Bartolomé

AVISO

JOSE FERMIN GURBINDO, como titular de la «ORQUESTA GURBINDO», y saliendo al pa-so de numerosos comentarios sin fundamento, participa a las empresas y público en general que todas sus actuaciones tanto en la provincia como fuera de ella se han desarrollado con toda normalidad, pudiendo demostrarlo personalmente a cuantos interesados lo deseen. Y también que al dejar de prestar sus servicios en la Sala Avenida ha sido de mutuo acuerdo con la empresa y de ninguna manera por deficien-cias artísticas.

CLASES

Maestra nacional da clases de Francés, Bachiller, Cultural General. Informes. Hnos. Moroy, 26, 3,9. Telefono 2416,

Semanero de entermos. - El servicio parroquial de enfermos estará atendido la semana entrante en la siguiente forma: Redonda, don Juan Cruz Mo-

reno, Oviedo, 13, primero; Santiago, don Matias S. de Ocáriz, Casa Parroquial, teléfono 2577; Palacio, don José Zamora, Duquesa de la Victoria, 5, cuarto, telelono 2429; Santa Teresia, don Andrés Calvo, Casa Parro-2. principal, telefono 1641, Valvanera, un P. de la Comunidad, lagro hizolo nuevamente Jesús a su vuelta de Judea Marqués de Murrieta, 56, principal, teléfono 1142, Inmaculade Corazón de Maria, un P de la Comunidad, Residencia. San Antonio María Claret, 9, teléfono 1211, y Parroquia del Salvador, don Ricardo Gil, bagundo

Farmacias de guardia para hoy.-Hasta las siete de la tarde, don Pablo Labarga, Muro del Carmen, 8, y den José Morales de Setién, Mola, 21. De las siete en adelante, don José Antonio Ibañez Alonso, República Argentina. 22, y don Jesús Gonzalez Cuevas, Marqués de San Nicolas, 133,

Mañana, lunes, señorita Gloria Moreno Abecia, General Franco, 44, y don Fernando Martinez Muñoz, República Argentina, I.

Cupón pro-ciegos, — En en sorteo celebrado ayer, resultó premiado el número 414.

Los cupones terminados en 14 están premiados con 25 pesetas cada uno Temperaturas de ayer.-Mã-

xima, 17'6, a las 16'15; minima. ocho a lae 7'45 de la mañana, media 12'8.

Lluvia, ocho litros por metro cuadrado. Presión atmosférica, 725'2.

MUJERES

Se necesitan en Metalgráfica Logroñesa. - Oficina de Colocación, Ref. 3.684.

LENA DE PINO

SE VENDEN 3.000 KILOS. MOISES PEREZ Villegas, 17, 3.9.

SECCION RELIGIOSA LA NOVENA A LA VIRGEN DEL PILAR

Concurridisima continua la novena que en nuestra catedral de Santa Maria de la Redonda viene celebrándose en honor de Nuestra Señora la Virgen del

El predicador, Rvdo, señor D. Enrique de la Lama, desarrollo milia. Comenzó exponiendo el nacimiento del Salvador, y llevo a los fieles paso a paso hasta demostrar que la pobreza del Salvador y de Nuestra Señora es un grito a los hombres de hoy. Porque sigue siendo verdad como las palabras de Cristo, que el que quiera ser perfecto tiene que negarse y dearlo todo.

Asi el mundo será una flesta de Navidad

SANTOS DEL DIA Santa Brigida, San Simeón y San Néstor

CONTRIBUCION SOBRE LA RENTA

El Tribunal Supremo ha establecido la improcedencia de inspeccionar las declaraciones de 1957 a partir del decreto-ley de 27 de julio de 1959 y la nulidad de las liquidaciones derivadas de taes comprobaciones (tesis ya defendida por nosotros desde mayo de 1960 en la revista «Impuestos de la Hacienda Pública»).

Procede, en consecuencia, que el contribuyente cuya inspección de 1957 se haya hecho con posterioridad al decreto-ley intente. A LA MAYOR URGENCIA, la anulación de la liquidación y su devolución.

Consultas y actuaciones al respecto; información sin compromiso:

PABLO SALVADOR BULLON Catedrático de Contabilidad. Ex-Profesor Mercantil al servicio de la Hacienda Pública Actuario de Seguros.

Tambre, 5. (Col.³ del Viso) MADRID. - Tino, 259-65-68.

TREACTION DE LA CONTRACTION DEL CONTRACTION DE LA CONTRACTION DE LA CONTRACTION DE LA CONTRACTION DEL CONTRACTION DE LA SENCRA - CABALLERO NO ES PROPAGANDA...

iCERRAMOS DE VERDAD!!

BENEFICIESE EN SU COMPRA CON LO QUE NOSOTROS PERDEMOS, PUES ES VERDAD CERRAMOS.

CALZADOS JAMAICA

GENERAL MOLA, 15. (Vendemos o traspasamos la casa, libre)

· 我们是我们是是我们的现在分词,我们也是我们的现在,我们是这些的的的,我们是我们的的的的,我们也是我们的的的,我们也可以是我们的的,我们就是我们的我们就是我们就会

MOMENTO GRAFICO

ESTE JOVEN ... ¿DONDE VA?



Yo no lo sé, pero con un poquillo de esfuerzo de imaginacion quizás lo adivine. En fin de cuentas, uno es joven y también camina por la vida. Por aceras de ciudad y por rutas de tierra.

Actitud de combate, gesto decidido, militar. Porque este Joven no vuelve a casa tras ol trabajo. Ni va, simplemente, de paseo. Ni tan siquiera va en busca de una sala de diversion. De eso estoy seguro. Este joven lleva un mensaje. Quiere arreglar algo. Quizás el mundo. Quizás en este mensaje, que porta en su mano, haya grabado lo más querido de su pensamiento. Debe ser un mensaje trascendente para el bienestar de muchos. Seguramente, de toda la Humanidad.

Y porque el paso que da es grave y exige desgaste de energia, se alimenta. Es urgente y no puede perder minutos: come sobre la marcha. Tras este engullimiento, su voz saldrá más firme si es que ha de gritar junto al bu+ zón de Correos. Tras sus gafas oscuras está una mirada enérgica, inquieta. Llora de rabia, del calor y fuego que ha puesto en su mensaje. ;Ah! Entonces por eso tiene gafas oscuras? para que no se vean sus lágrimas.

Y no vacila. Ni se detiene a contemplar a los demás. Como esa mujer preocupada de los caprichos del niño. Ni como ei joven que, tras el, marcha también. Pero éste ha vuelto la espalda y camina hacia el lugar opuesto al peligro. Al fondo, una pareja avanza: pero van preocupades el uno del otro. Solo el camina hacia una meta grande: la meta de una muy firme decisión.

A veces -esto no se lo digáis a nadie- me entra una espantosa dudas porque, quizás, esa carta sólo diga tonterias. Sería una pena, de verdad.

De todos modos, hemos domplicado la cuestión, porque, seguramente, Carlos O. Lofman, sueco, solamente pretendió, al recoger tan excepcionalmente este rincon de la vida, obtener un premio en la Competición Internacional de Fotografías en La Haya. Fue el tercer premiado.

J. D. P.

Cruz Roja Española

Ha quedado abierta la matricula de Demas Enfermeras para el curso 1961-62. Para inscribirse, en el Dispensario de la Cruz Roja (Murrieta, 17), de 5 a 7 de la tarde. Quedará cerrada la matricula el día 15 de octubre

LE MAILTAS, RICARDO

FUNDAS REPARACIONES. CUBETAS FIBRA BOLSOS DE SENORA. CATERAS DOCUMENTOS Y COLEGIAL GENERAL MOLA. 67. -::- TEIFFONO 2325. COCKERTO DE MARIO DE RARE ELENTA E RECENTA DE CONTROLES DE RESERVACION EN EL REPRESENTA DE CONTROLES DE CONTROLES PER CONTROLES DE CONTROLES PER CONTROLES P

BACHILLER EN TODOS SUS CURSOS. REVALIDAS 4.º y 6.º. PREUNIVERSITARIO

PERITOS INDUSTRIALES (Preparatorio, selectivo). OPOSICIONES MAGISTERIO

Profesorado titulado y especializado en cada materia. Grupos máximo ocho alumnos. Enseñanza individual. Horarios compatibles con centros oficiales y religiosos. Régimen especial para alumnos libres. Sala de estudios. La seriedad, disciplina absoluta y trabajo intensivo han prestigiado nuestras preparaciones. Informese en la Dirección

MIGUEE VILLANUEVA, 2. 3.º IZQDA. (ESPOLON)

HABAS PARA SIEMBRA

Tempranas (de mucha miel) Habones De Aguadulce Del tiempo (muy productivas)

(PRECINTADAS Y GARANTIZADAS)

Moradas - Tempranillas

NEGRI *******************************

ALMACENES

González Cuevas

LA PRIMERA CASA QUE CONVIENE CONSULTAR

CARTELEAN OF ESPECIACULOS

Cont. desde las 4 T. Menores 1.—GRANDIOSO EXITO de la divertidisima pelicula «CUANDO LOS DUENDES CAZAN PERDICES» Con Luis Sandrini y Malvina Pastorino "HIMNO DE BATALLA" Rock Hudson-Martha Hyer

«Cuando los duendes cazan

AVENIDA Cont. de de las 4
A. Mayores 1.—El ipolvidable film «LA HERIDA LUMINOSA» EN TECHNICOLOR Con Arturo de Córdova y Amparo Rivelles 2.—EXITO INMENSO del

apasionante film
"ATRACO SIN HUELLAS" Con Tony Curtis, Julie Adams y George Nader Ultimo pase aprox. de Atraco sin huellas», a las 11

T. MENORES Diana Ultimo pase a las 10'20. 2.º SEMANA DE LLENOS ¡¡Monumental ESTRENO!! Costo 12.000.000 de dolares El más grande espectáculo de

"EL ALAMO" (CinemaScope - Technicolor) John Wayne, Richard Widmark, Laurence Harvey. No se proyectará en ningún otro localde Logroño ni pro-

Olympia Cont. desde las 4 A. MAYORES MANANA, ULTIMO DIA ULTIMO PASE, 9'45. Emoción sin pausa en un espectáculo fastuoso y

"EL TIGRE DE ESNAPUR" (Technicolor) Debra Paget y Paul Hubschmid

"HERCULES" (Par orámica - Technicolor) Steve Reeves-Sviva Koscina MAÑANA, ULTIMO DIA

KIALTO Y FRONION

Continua desde las cuatro CLAMOROSO EXITO Los tres grandes del humor junto a la escultural Katia Loritz y la deliciosa Diana Maggi, en un verdadero escándalo de carcajadas.



MERLO - MAGGI - LORITZ MANUEL MUR OT

Completando el programa la maravillosa pelicula "SIEGA VERDE" EN TECHNICONOR Con Jeanne Valerie y Carlos Larrañaga (Autorizada mayores) Iltimo pase aprox, en ambos salones del programa com-pleto, a las 9'45.

BOITE AVENIDA

GRAN BAILE SELECTO A LAS 7'30 TARDE ORQUESTA AZUL

YMBIL HOY! INFANTIL. A LAS DOCE El espectacular y dinámico film de gran acción ORGULLO Marisa Prado y A. Ruschel HOY... NINOS, TODOS AL

Rueda extraviada

Sobre las tres de la maña na fue extraviada rueda camión «Pegaso» 110020, en el trayecto de la carretera de Calahorra y Pradejón, el día 27 de septiembre. Gratificarán su devolución: Mensa jerías de Precisión, Duquesa Villahermosa, 15. Zaragoza.



Plaza de Toros Zaragoza

Cinco grandes corridas de toros y dos formidables novilladas ORDEN DE LAS CORRIDAS Y NOVILLADAS

- OCTUBRE DIA 8 DOMINGO -Seis toros de la ganadería de don Graciliano Pérez Tabernero, para

Chamaco

Fermín Murillo Pere Cáceres

- DIA 9, LUNES -Un toro de don Juan Cohaleda, para

Josechu Pérez de Mendoza Y seis toros de don Lisardo Sánchez, para

Manolo Dos Santos Fermin Murillo Luis Segura

- DIA 10, MARTES -

Sels toros de don Antonio Pérez, de San Fernando, para Fermín Murillo

Curro Girón

El Viti

- DIA 11, MIERCOLES -

Sels toros de don Juan Cobaleda, para Chamaco, Curro Girón

y el triunfador de las corridas anteriores

- DIA 12, FIESTA DEL PILAR -Un toro de don Fermin Boli órquez, para el caballero rejoneador

D. Fermin Bohorquez

IX seis toros de don Manuel Arranz, para

Luis Segura

Antonio Palacios Antonio de Jesús

- DIA 13, PRIMERA NOVILLADA -Un toro para los rejoneadores

Don Angel y don Rafael Peralta Y seis novillos de don Cartos Núñez, para Palmeño

> Chacarte Efrain Girón

> > MODERNO

- DIA 15, SEGUNDA NOVI LLADA. PARA -

Antonio León y Rafael Chacarte

La terna se completará con el triunfador de la novillada anterior.

CONTINUA desde las CUATRO. (Ultimo pase del

ESTRENO aproximado, a las 11 poche)

cualquier modo irán a ver esta película

[PROGRAMA INVERTIDO]

PROGRAMA DOBLE. - A. MAYORES

EXITO DELIRANTE DEL DIVERTIDO ESTRENOI

No importa que quente el final a sus amigos. De

Una traviesa povencita a la caza de novio, en un film

«ELIGIENDO NOVIO»

Con KEITH ANDES - KAYE BALLARD

Continua desde las cuatro Ultimo pase aproximado del PROGRAMA DOBLE

a las 10 de la noche TOLERADO MENORES

1.—El sensacional film «Duelo en el

Atlántico (Cinemascope = Tecnicolor)

Con Robert Mitchum W Curt Jurgens

2.—¡Un torrente de carcajadasi ¡Un huracán de risas! Terribles persecuciones... Tiroteos a muerte... Optimismo a raudales... En el-

«ALIAS JESSE JAMES»

[Tecnicolor] Bob Hope y Rhonda Fleming

¡HOY! Sala de Fiestas

MERCEDES

ALONSO

ANTONIO

CIFARIELLO

NOSE LUIS OZORES

TARDE, #30. - NOCHE, de soe las 11'30,

SELECTOS BAILES CON LA

ORQUESTA AYALA

LOS LEONES

HOY, DOMINGO, A LAS SIETE DE LA TARDE GRAN BAILE INAUGURACION DE TEMPORADA ORQUESTA CREACION



Seguridad en la carretera EL VIAJE DE CADA DIA

Caminábamos en el automó- riodista si conocía cuál era la vil, despacio, hacia la capital causa número uno de los accide España, esa urbe cada vez dentes de tránco. más empingorotada. E insensiblemente el tema de la circula- falta de atención, son evidención, los problemas del tráfico, temente causa de gran número llenaron el diálogo, la charla. de accidentes. Pero no se han -No es mal sistema,

-¿Cuál?.

rreteras, de accidentes, de baches, de velocidad, del motor, en tanto se viaje. Así, el conductor piensa en lo que debe y no en ias musarañas.

-Fero al conductor no se le el volante, los ojos en la carretera", reza un consejo universal. El conductor debe ser otro vehículo, hombre vigilante, atento, para | prevenir las diversas maniobras; y si habla...

-Yo creia que charlando se le ayudaba a conducir mejor. Y si no, ¿para qué esos programadrugada, dedicados al automovilista profesional?.

-Quizás tengas razon. El conductor pregunto al pe-

A LAS DOCE GRAN SESION INFANTIL en la que se proyectará el reestreno de la más simpática y divertida nelícula de dibutos animados dibujos animados

Las mil y una

EN TECHNICOLOR (Tolerada menores)

-El exceso de velocidad, la

hecho aun estudios sistematizados de las causas que subrayan estos factores en el orden -Hablar de señales, de ca- en tanto se viaja. Así el con--IAtizal

> -¿Y qué me dice de la maniobra de adelantamiento?, preguntó un viajero.

-Dicen que en España una de las infracciones más frecuendebe molestar. "Las manos en tes y reiteradas es la de saltarse a la torera la señal que indica prohibición de adelantar a

-Si. Muchos de los accidentes se originan por efectuar la maniobra de adelantamiento imprudentemente.

Delante de nuestro automóvil circulaba un ómnibus de mas radiciónicos al filo de la viajeros. Un metociclista, sin previo aviso, nos rebaso.

~¡Ve, usted!. Aqui muy pocos conductores quieren colaborar. La mayoria se las dan de "gallitos". Y eso admitiendo que conozcan el Codigo de la Circulación. Sobre todo. aquel precepto que dice que en vez de aumentar la velocidad de su vehículo, una vez apercibida la señal del que intenta adelantar, debe disminuirla indicando que se ha enterado de su propósito y que está dispuesto a consentirlo.

-¿Y si no avisa previamente el intento de adelantar?? -Un suicida...

-¿Y si lo hace cerca de las curvas de escasa visibilidad, o de los cambios de rasante o cuando un tercero que vaya detrás de él le ha anunciado, a su vez, la intención de adelan-

-Toca hierro. Loco de remate.

-Es que muchos conductores leyeron el Código de pasada. -Así les va a ellos. Y así crecen las estadísticas de acci-

Lo que seguia preocupando al conductor era conocer cuál fallo humano o mecánico causa más victimas en las carreteras.

-La respuesta es dificil. Un grupo de científicos de la Universidad norteamericana de Harvard y del Laboratorio de Investigaciones en los Camin s de la Gran Bretaña han iniciado un vasto programa para investigar las características de cada accidente. Tan pronto como se produce un accidente grave, inician la investigacion minuciosa Pruebas mecánicas, análisis del aire en el interior del coche en busca del monóxido de carbono, huellas de neumáticos, de pintura que haya saltado del automóvil, estado de la carretera, entrevista con los viajeros, etc., etc., que permiten conclusiones bastante acertadas sobre la causa o causas del accidente. Pero la sclución está lejos todavía.

[Al anochecer, Madrid, mosalco cordial y laborioso de la piel ibérica, guifiaba su proximidad. Velocidad limitada, Prohibido el regate. Prudencia, amigo conductor, mucha prudencia,

> (Servicio de Divulgación De la Jefatura Provincial de Tráfico),

¡Arrollándolo todo!... Se acercan a Logroño... armados hasta los dientes

«LOS SIETE MAGNIFICOS»

Chris Adams. «EL JEFE»

O'Reilly: "EL FUERTE" Luck: "EL AMBICIOSO" Chico: "EL JOVEN" Britt: "EL VIOLENTO" Lee: "EL VENGATIVO" Vin: "EL MORTIFERO"



CinemaScope - Technicolor La más trepidante y vertiginosa acción que jamás se ha visto en el cine Un film SIETE veces magnifico

AVISO: No se proyectará en ningún otro local

jiUna escalofriante aventura, escrita con sangre y veneno!!

La obra más admirable v fabulosa del cine europeo



PAUL HUBSCHMID-WALTER REYER-CLAUS HOLM

DIRECTOR: FRITZ LANG

EN TECHNICOLOR -La continuación de «EL TIGRE DE ESNAPUR»

EXCLUSIVA DE ESTE SALCH

Noticia «nueva»

MIKOYAN dice en Berlin: general de Buenos Aires «Rusia no desea la guerra»

BRANDT, en Nueva York, acusa a Pankow, de «encerrar» a los berlineses orientales

BERLIN, 7.--El viceprimer ministro soviético. Anastas Mikoyan, ha declarado que Rusia no desea la guerra y ha ofrecido «toda clase de garantías efectivas» para respetar los aderechos de Berlín Occidental como ciudad libre»

En un discurso pronunciado durante un mitin en Berlin Oriental, con motivo del XIII aniversario de la implantacion del régimen rojo en la Alemania del Este, Mikoyan propugno la firma de un tratado de paz alemán, pero na estableció policía disparó y el herido cayo fecha tope ni dirigió amenazas, sobre la alambrada. Varios potono modera lo que contrasta duramente con al usado por los dirigentes rojos a manes quienes amenazaren con el desencadenamiento de una guerra en la que emplearian cohetes y ara

mas nucleares soviéticas. Mikoyan repitlo el ya conocido argumento soviético de que no está lejano el día en que Rusia sobrepasará a los Estados Unidos en la batalla de la producción, añadiendo: «Nosotros no necesitamos la guerra para conseguir este objetivo. Queremos que la competición entre el mundo socialista y cl capitalista se desarrolle a través de la pacifica coexistencia».

Refiriéndose al Berlin Occidental, Mikoyan dije "Estamos dispuestos a dar toda clase de garantias efectivas de acuerdo con el Derecho Internacional», y añadió que estas garantías incluirian el derecho de acceso a la ciudad desde todas las direcciones. Signio die endo que, «naturalmente la soberanía de la República Democrática Alemana, a través de cuyo territo-rio pasan las rutas, deberia ser

respetadan El viceprimer ministro ruso dijo que un trataco de paz legalizaria las fronteras alemanas establecidas en el acuerdo de Potsdam y aceptaria la existencia de dos Estados alema-ENCIERRO DE CIUDADANOS

NUEVA YORK 7-El alcalde del Berlín Cocidental, Willy Brandt, ha declarade, que los comunistas que vigiran la frontera que divide su crudad deben apuntar sus pistoias hacia el

Este contra sus habitantes. «No tienen que defenderse contra Occidentes, dijo, añadiendo que "lo que deben hacer es impedir la huida de los ciudadanos orientales»

En un discurso preparado para pronunciaclo en un almuerzo dado en su honor por la Comisión Norteamer ana de Refugiados, el alcalde de Berlin Oeste afirmó que el cemento y las alambradas que separan a los ciudadanos herineses de sus amigos y familias serán una constante fuente de descontento. Las tropas y los tanques -di'c- pueden separar a una población en contra de su voluntad pero no a la larga. No olvidare al joven oprero que se deslizó entre las alambradas. Lo vi llorar ante mi porque no podia quedarse. Tenia que volver a donde le esperaban su mujer v su hijo No hemos vuelto a saber nada de él. ¿Qué debe sentir una anciana de ochenta años para decidirse a saltar desde la ventana de un cuarto piso o un padre que arroja a si hijo a la gente que se encuentra abajo? pregunto do de Munich con Hitler». el alcalde bérlinés.

Se puede erigir una valla alrededor de un cementerio -añadió- pero no para rodear a dieciséls millenes de personas vivas. Afirmo que los berlineses descan la paz mas que nadie debido a lo mucho que sufrieron durante la guerra y también en los años de la postguerra Nos esperan meses dificiles -agrego-. Podremos vencer las dificultades que se nos presenten si seguimos fieles a los ideales que compartimos y que nos unen.

Brandt emprendera esta no: che el viaje de regreso a Ber-bertad de movimientos de perlin después de una visita a sonas y mercancias aliadas a la Nueva York, que ha durado cuarenta y ocho horas.-(Efe). COMO A BESTIAS ..

BERLIN, 7 .- Un policía alemán oriental ha herido de un tiro en un brazo a un berlinés ocicdental que se aproximó a una alambrada y luego lo arrastró llevándolo a Alemania Oriental, anuncia la Policia de

Según testigos. el berlines!

occidental, que parecia estar embriagado, se acercó hasta la alambrada que está situada en el territorio oriental e insulto al policía aleman oriental. El licias orientales le cogleron y, una vez esposado, se lo lleva-

ron en un camion. En otro punto fronterizo, tres berlineses occidentales que se aproximaron a la barrera fueron obligados bajo amenaza de las pistolas a entrar en Alemnia Oriental, antes de que pudiese intervenir la Folicia

berlinesa occidental.—(Efe). SIGUEN ESCAPANDO BERLIN, 7.-Veinticinco ber-

lineses orientales han cruzado durante las pasadas 24 horas las barreras de separación de los dos sectores de esta ciudad. Entre los huidos figuran cuatro policias comunistas.—(Efe).

LAS TROPAS RUSAS, SIEM-

PRE DISPUESTAS BERLIN, 7.—El mariscal Ivan Konev, comandante de las fuerzas armadas soviéticas en Alemania Oriental, ha dicho que las tropas rusas entrarán en acción si el Occidente ataca a

la Alemania Oriental. La promesa se contiene en un mensaje enviado al jete comunista Walter Ulbricht, con motivo del XII aniversario de la fundación del Estado comunista alemán.—(Efe).

EN MEMORIA DE LOS BER-LINESES ORIENTALES ASESINADOS

BERLIN, 7. - Unos dos mil quinientos berlineses occidentales, presididos por el alcalde del barrio correspondiente, han asistido a la erección a orillas del Spree de una cruz, pintada de negro, conmemorativa de la muerte, ayer mismo, de dos jóvenes berlineses orientales que trataban de alcanzar a nado la libertad Uno de ellos murió de un balazo de la Policia comu-

esfuerzo realizado. Noticias del Berlin-Este indican que el primer ministro del Gobierno de Pankow, Otto Gobierno de Pankow, Otto bas nucleares el cual se había Grotewchl, ha recibido en su dirigido a Kruschev nara que domicillo a Mikoyan y otras ordenara la suspensión de las personalidades soviéticas, así experiencias atómicas soviéticomo de la Alemania Oriental. | cas.—(Efe.)

Grotewohl, que cuenta 67 años de edad, fue llevado a Moscú, gravemente enfermo, en noviembre pasado. Regresó a Berlin a primeros del año actual, pero desde entonces no ha abandonado su domicilio. De fuente allegada al Gobierno comunista se dice que Grotewohl reanudará en breve el desempeno de sus funciones, aunque en

forma limitada.—(Efe). PLAN DE CINCO PUNTOS

SOBRE BERLIN BERLIN, 7.—El senador norteamericano Paul Douglas ha declarado hov que «sería fatal conceder Berlín a los comunistas como lo fue firmar el acuer-

El senador ha sugerido un plan de cinco puntos sobre los cuales "debemos insistir" para mantener la libertald de Berlin aumentar la de su pueblo. En una declaración hecha a

ravés de «La Voz de América», Douglas dijo que el «pueblo forteamericano está determinado a defender la verdadera ibertad de Berlin».

El referido senador sugirió el siguiente plan de cinco puntos para garantizar la libertaid de la ciudad: 1.—Que no se reduzcan los

efectivos militares norteameri-

2.—Mantenimiento de h

3.—Garantizar la libertad de movimientos de las personas y nercancias entre la Alemania Occidental v el Berlin Oeste "tanto por carretera como cor ericearril evión y ristas shu-

viales". 4.—Asegurar las estrechas relaciones entre la economia v el comercio del Berlin Occidental con la República Federal v los aliados occidentales: y

5.—Que no se realice ningun

Mientras, los que intentan huir del sector oriental son tiroteados

acuerdo para la devolución de personas desplazadas del Berlín o de la Alemania Oriental a los

PRONTO SERA FIRMADO EL TRATADO GERMANO-RUSO BERLIN, 7.—Los dirigentes comunistas de la Alemania Oriental han advertido hoy que en Rusia, cohetes y armas ató-micas están preparados para entrar en acción en el caso de que Occidente trate de bloquear la conclusión de un tratado de paz alemán, «mediante provo-

caciones bélicas». Estas ya tradicionales bravatas de los rojos alemanes han sido hechas con motivo de la celebración del 12 aníversario del establecimiento en la zona oriental alemana del régimen

comunista. El jese del Gobierno soviéti-co, Kruschev, ha enviado un mensaje a los dirigentes comunistas alemanes en el que se promete que un tratado de paz alemán «será firmado en un

muy próximo futuro». La amenaza de los cohetes y armas nucleares está contenida en una «orden del día» diriglda por el ministro del Interior lel Gobierno de Pankow, Karl Maron, a las fuerzas ar-madas de Alemania Oriental.—

RUSIA REALIZA PRUEBAS NUCLEARES POR CULPA DE FRANCIA

TOKIO, 7.-El jefe del Gobierno soviético. Nikita Kruschev, ha vuelto a utilizar su falaz argumento de que la reanudación de las pruebas nucleares por parte de la URSS es consecuencia de las actividades han tenido una gestación harto francesas en el terreno de las accidentada y laboriosa. experiencias atómicas.

Contestando a una netición japonesa nara la suspensión de tales pruebas, Kruschev vuelve a insistir en que las experiencias atómicas francesas en el Sahara han obligado a Rusia a

nista y el otro de resultas del suspender la moratoria nuclear.
esfuerzo realizado
La respuesta del jefe del Gobierno ruso está contenida en nés para la prohibición de prue-

--- * - * -

VANDERVELL COJINETES

PAT: EN EE. UU. Y.EUROP!



MADRID BARCELONA BILBAO

v de 8'6, a las 5'45.

Termina la huelga

Ha sido efectiva,

parcialmente BUENOS AIRES, 7 .-- Una huelga general de veinticuatro horas convocada por la Confederación General del Trabajo, ha finalizado en la medianoche pasada.

La huelga ha sido efectiva en un veinte por ciento en-tre los empleados de oficinas, bancarios y del Gobierno en la capital y en la mayor parte de las provincias, segun ha informado el Ministerio del Interior. En la industria ha oscilado entre un 80 por ciento en Córdoba y un 25 por ciento en Tucumán.

Durante la huelga se registraron escasos incidentes .--

A la edad de 69 años, entregó ayer cristianamente su alma al Señor nuestra apreciada convecina doña Teresa Blázquez Sanz, de familia tan conocida como querida en nuestra capital, donde la desgracia ha producido profunda y dolorosa

impresión. Descanse en paz la finada, cuyas bellas prendas morales y de carácter tantas v tan numeosas amistades y simpatías le habían conquistado entre nosotros, y reciban su apenado esposo, don Julio Lacalzada. administrador jubilado del Mata-dero Municipal y buen amigo nuestro; hijos, don Julio, don Luciano, don José Luis, don Andrés y dormanos, roliticos políticos, hermanos políticos, nietos, sobrinos y familia to-da, el testimonio de nuestra

muy sentida condollencia. Nuestros teléfonos

ADMON 1561 GERENTE 1572 REDACCION 1537

Domund de la inquietud

El normal curso de actividades de todo orden, que ya se abre tradicionalmente después del verano, inicia sus tareas bajo la sombra deprimente de una inmensa inquietud. Efectivamente, toda la atmósfera moral, social, politica y eco nómica del mundo está cargada de oscuras y en ocasiones negras amenazas. Desde que en 1945 la bomba de Hiroshima hizo cestailar la paz», la Humanidad ha vivido alternativamente entre la angustia y la esperanza. Es más, quizá la euforia primera de la victoria aliada enganó la mente y el corazón de muchos, dibujando en el horizonte el espejismo de un mundo nuevo, que habia de entrar en la Historia con el ansiado regalo de la

definitiva paz.
Ahora, 16 años después, los brazos de la Humanidad ya sólo se levantan para reeditar nuevas y constantes amenazas de los hombres contra los hombres o para sostener con tristeza los ramos marchitos de las fallidas esperanzas. La victoria de los aliados no fue la victoria de la justicia y por tanto no trajo al mundo la verdadera paz. Desde 1945, en la pe-queña historia do tres lustros, se han producido ciertamente acontecimientos cuya densidad histórica hubiera abarcado en otros tiempos más de tres centurias. En tan breve espacio de tiempo han surgido problemas gigantes, pero no han surgido equivalentes soluciones. Por eso, sobre la Humanidad cons-

La inquietud del mundo

ciente penden, como espa-

das amenazantes, los moti-

vos de la inquietud

se resume en dos signos ex-presivos: la hoz y el mai-tillo y la bomba atómica. Comunismo y guerra totalmente destructora. Efectivamente, el comunismo fue un frágil vencedor en 1945 y hoy es uno de los grandes señores de la guerra y de la paz. Hoy el comunismo esta establecido como forma de gobierno en 17 parses, habitados por mil millones de hombres. El comunismo controla la tercera parte de la superficie de la Tierra, el 35 por ciento de la población mundial, el 12 por ciento de la población católica y el 9 por ciento de la población cristiana. A esto es preciso añadir la presencia del comunismo en otros países por medio del partido comunista que sigue siendo fuerte en Italia, en Francia, en Austria... En 1961, el comunismo ha ganado una de sus más sorprendentes victorias al establecer en Cuba la primera República socia sta del continente americano. La penetración comunista ha iniciado su fase más eficaz en Asia y sobre todo en Africa, al prestar apoyo económico y técnico a los nuevos esta-dos independientes. Todo hace sospechar que, cose a ciertas propagandas estúpidas y frívolas, el comunismo camina hacia su edad de oro en la Historia Es torpe y peligroso sospechar que la hoz y el martillo está trazando en el mundo una linea descendente cuando en realidad todos los hechos y todas las informaciones veraces demuestran que el comunismo gana victorias en el 7?rreno ideológico, técnico

Hasta el presente, la eficacia de los dos grandes gigantes, que se enfrentan en la terrible lucha, solamente se ha puesto de manifiesto de una forma decidida en una realidad que constituye de hecho la mayor inquietud de nuestro tiempo: la preparación de la guerra para asegurarse una problemática paz. Esta carrera de armamentos ha consumido, consume y seguirá consumiendo las riquezas que deberian ser distribuidas para alejar definitivamente de la Humanidad el espectro del hambre, de la mortalidad, de la incultura, de la miseria.

Sobre este horizonte tan turbio se alza este año una vez más la bandera del DOMUND. Creemos que con el máximo respeto para una obra esencialmente sobrenatural y religiosa como es la propagación de la fe católica en el mundo, se puede hablar en nuestros dias del alcance politico del DOMUND: un mensaje y una doctrina que proclama ante todo la certeza inconmovible de Dios, la anchura absoluta de una redención universal, la fraternidad de todos los hombres asentada en el origen divino del hombre, y la obligación para el creyente de corresponder a la responsabilidad de la fe verdadera contribuyendo a la expansión universal del Evangelio. Todas estas verdades y realidades que constituye la entraña del DOMUND son en definitiva la única fórmula salvadora del mundo. Por eso, paradójicamente, el DO-MUND de la inquietud se convierte una vez más en el DOMUNI) de la espe-

TAURINAS

Hoy empiezan las de Zaragoza

Comienzan hoy las corridas extraordinaria. Como pocas vede la renombrada feria del Pi- ces lar de Zaragoza, cuyos carteles Mejor que mejor.

Pocas veces, en efecto, se havariaciones y obligadas sustituciones de diestros.

Por recientes percances en los ruedos, han fallado Anto-Tabernero para Chamaco, Fer- ne Club Pio XII" para los co- tenario. Selicitamos el interés nio Ordóñez, Diego Puerta, Vicoriano Valencia... No va a la novillada "El Cordobés"

Una serie de contrariedades, en fin, que han obligado a una radical transformación de las primitivas combinaciones tore-

Nada de ello, sin embargo, ha enfriado el entusiasmo de los aficionados zaragozanos y de los numerosisimos visitantes que, como todos los años, se han dado cita en la capital ara-

serie de incidencias la que ha rón y el triunfador de las cocreado un favorable clima de rridas anteriores. discusiones y comentarios.

Acase la presentacion de las corridas que han de lidiarse, todas con presencia y trapio, hamanera a despertar ese interés y animación. En Zaragoza exis te la certeza de que va a salir "el toro". Y esto no es poco.

sea, las obligadas modificaciones y sustituciones no han influido lo más mínimo en el ánimo de los aficionados. Al contrario. Sabemos que la Efrain Girón.

enimación en las taquillas es

Tiempo clásico de otoño

nana de hov mejoro notablemente el estado del cielo en

la costa catalana y mediterranea. En las primeras horas de

la tarde, un nuevo sistema nuboso penetró por el Oeste de

la Península, afectando a Galicia, Extremadura y Andalu-

cía; las cantidades de lluvia recogidas han sido muy pequeñas en general; independientemente se registraron

boso e inseguro en toda la Poninsula, preferentemente en

la mitad Norte, y riesgos de precipitaciones o chubascos

aislados. Ligero aumento de la temperatura en la mitad

Las temperaturas extremas de España han correspon-dido a Castellón y Málaga, con 25 grados, y a León y So-

En Madrid, la mázima ha sido de 15'5, a las 15 horas,

chubascos en Vizcaya v Pirineo Occidental

MADRID, 7. --- Información general: Durante la ma-

Predicción válida para mañana, domingo: Tiempo nu-

Para conocimiento de los muchos logroñeses que, como siempre, han de acudir a presenbrán producido en un cartel ciar las corridas del Pilar, dataurino tantas y tan diversas mos los carteles tal y como éstos han quedado, al fin, ultimadcs:

Hoy, domingo, día 8, seis to-

Dia 9: Un toro de don Juan de Mendoza y seis toros de don Lisardo Sánchez, con los que se Santos, Fermín Murillo y Luis Segura.

Dia 10: Seis toros de don Antonio Pérez, de San Fernando, que serán lidiados por Fermin Murillo, Curro Girón y El Viti.

Día 11: Con seis toros de don Juan Cobaleda, de Salamanca, Quizá haya sido esta misma actuarán Chamaco, Curro Gi-

Dia 12, fiesta dei Pilar: Un toro de don Fermín Bohórquez, de Jerez de la Frontera, para de cine europeo. Comenzando el caballero rejoneador don por Inglaterra, desfilarán por ya contribuido también en gran Fermín Bohórquez, y seis toros de don Manuel Arranz para grafía de Francia, Italia, Es-Luis Segura, Antonio Palacios y Antonic de Jesús.

Día 13. primera novillada: El hecho es que, por lo que Un toro para los rejoneadores don Angel y don Rafael Peralta y seis novillos de la ganadería andaluza de don Carlos Núñez para Falmeño, Chacarte y

Y el día 15, segunda novillada, para la que están contratada, para la que están contrata-dos Antonio León y Ratael Chacarte. La terna se comple-tará con el triunfador de la notará con el triunfador de la novillada anterior.

satisfación de todos.

MUJER: Puedes solicitar el cumplimiento de tu Servicio Social a los diez y seis años. Ello te editará complicaciones cuando al cumplir los diez y siete años puedas presentarte a oposi-Nones o para obtención de titulos

and the state of t

Cine Club Cantabria Su sexta temporada, a punto En fechas proximas del mes tendencias. Por hoy nos reser-

actual va a inaugurar su nue- vamos los títulos concretos, ya les de HH. Maristas y PP Es ameicioso pro el llegar a centenario.

político y económico, de día

al frívolo prepotente y millonario cine norteamericano. Y queremos embarcarnos para todo el curso en un gran cicto nuestra pantalla la cinematopaña y, si hubiera fechas para ello, la misma Alemania.

Trataremos en cada nacionalidad de contrastar obras de maestros consagrados con films representativos de las Jóvenes

va temporada el Cine Club que están en trámite de con-Cantabria, de recia solera lo- firmación. Pero es muy activa groñesa en el campo de la cu!- la gestion que realiza el equipo tura cinematográfica. Porque de contratación y podemos gaseis cursos de ininterrumpido rantizar a nuestros socios y funcionamiento son ya una pa- amigós una sesiones de gran catente de veterania y eficacia en lidad, aptas para satisfacer tola pequeña historia de un cl- dos los gustos. Intentamos adene ciul. Máxime cuando le más realizar aiguna sesión exhan nacido ya años atras reto- traordinaria en torno a la feros de don Graciliano Pérez nos tan pujantes como el "Ci- cha apuníada de nuestro cenmín Murillo y el colombiano legios femeninos y los juveni- de nuestros socios para este colapios. En el curso de esta mos encarccidamente redoblen Cobaleda para Josechu Pérez sexta temporada montaremos y cara a la nueva temporada su rebasaremos luego nuestra 🤲 afán proselitista para la captasión número 100. Y sólo quíe- ción de nuevos miembros. El las entenderán Manolo Dos nes se hayan batido en estas centenar y medlo de nombres lides pueden calibrar en su va- que suma hoy nuestro Cine lor el milagro de supervivencia Club tendría casi que doblarse que entraña para un cine club para el desenvolvimiento plano y floreciente de nuestra en-Nos complace además brin- tidad. Sabemos de muchos simdar a nuestros socios en esta patizantes y amigos que necenueva temporada una progra- sitan sólo la invitación cálida y mación en extremo sugestiva e convincente de quienes ya forinteresante. Por esta vez vamos man en nuestra gran tertulia a barrer de nuestro programa de cultura y cordialidad. Esperamos, pues, la colaboración y compañía de cuantos vibran con la inquietud de la cultural cinematográfica.

S. G. M.

Nuestro colaboradores y coresponsales deben tener presente que la concisión en los escritos es agradecida incluso por los lectores.

************************** SEGUROS

Importante Compañía de Seguros generales, trabajando todos los ramos, ofrece gram oportunidad al querer nombrar Delegado para Logroño. Magnificas condiciones y cartera. No es imprescindible ser profesional. Se garan-

illada anterior.

Que la cosa resulte bien y a Escribir a NUEVA RIOJA, núm. 100.

REPRESENTACION

De marca de camisería

nportante empresa confección de Barcelona necesita epresentante para Rioja y otras provincias. Nueva en sa zona, precisa pueda introducir marca, por lo que es indispensable ser conocedor artículo y tener muy buenas relaciones en el comercio idóneo. Caso contrario vale más abstenerse. Preferible vehículo propio. — Dirigirse: P. Oliván, calle Gerona. 88. - BARCELONA (9).

Huye el gobernador de un Estado | MAGNI mejicano dejándole arruinado Faltaban sólo minutos para entregar el poder a su sucesor

El desfalco cometido asciende a más de cincuenta millones de pesos

ha huido del pais, minutos an-la Suprema Corte, consejero tes de tener que entregar el po-jurídico de la Central Mexicana tes de tener que entregar el poher a su sucesor, llevándose to- de Trabajo, diputado, senador dos los fondos públicos de dicho y autor de varias obras sobre Estado mexicano, así como la legislación laboral totalidad de los sueldos de la El Vitado de Campeche se ha blerno y los documentos oficia-

no politico mexicano, que, an- (Efe).

MEXICO D. E., T.—El gober- tes de ser gobernador de Cam-nador del Estado de Campeche peche, había sido magistrado de

ultima quincena destinados a que i do sin ninguna clase de los empleados públicos del Go- fondos para hacer frente a las necesidades gubernamentales y les y no oficiales de su gestion al pago de los empleados publi-Murante los seis años que lle- cos El ex-gobernador ha obtevaba al mente del Estado de nido de un juez de la ciudad de Mérida —antes de désapare-A más de cincuenta millones cer del país— la concesión del de pesos se asegura que ascien- «derecho de amparo» que, conne el desfalco cometido por el forme con la Constitución meex-gobernador, licenciado Al- xicana, le protege, en principio, berto Trueba Urbina, distingui- de la detención gubernativa.

MAGNIFICA EXPOSICION EN SU FABRICA MAYOR, 18 : VISITENOS EN MIRANDA: CID num. 2.

MUEBLES

Un avión británico «DC-3» estalla en el actividades gubernativas de los ministros aire con 34 personas a bordo No hay ningún superviviente

PERPIGNAN (Francia), II.- lación de tres hombres, lo que El avión simestrado, según treinta y cuatro personas a bordo ha desaparecido en vuelo.

La búsqueda se inició en las primeras horas de la madrugada, cuando el aparato, que procedia de Gawtick (Londres), no aterrizó en Perpigñan den tro del horario previsto. Habia hecho escala en Toulouse y su legada era a la una de la madrugada. El último mensaje que emitio por radio fue a las 0'30. Se cree que a bordo del mismo viajaban turistas.

El avión llevaba una tripu-

ciendo a las autoridades su pre-

encia, homenajeando a la mu-

er española y dando gracias a

Dios por el grado de fortaleza y seguridad actual del I.N.I.

Inmediatamente se procedió

la imposición de condecora-

clones a los consejeros del I.N.I.

personal fundacional del mis

no. Siguió un almuerzo de her-

Audiencia general

del Padre Santo

rezo del Santo R ario

XXIII. concedió esta mañana

la acostumbrada audiencia ge-

mandad y un festival artístico

polideportivo.

Un avión británico "DC-3" con eleva a 37 el número de per- las últimas informaciones, se cordial entrevista en su despasonas que se encontraban a ha estrellado en el bosque de cho oficial con Mr. Adam Claybordo.

vil de Inglaterra confirmó que rineos Orientales. un avion inglés de la "Derby Ayiation" habia desaparecido en Francia. Ayiones de la Fuer- te desde Prades y desde el cerza Aérea francesa participan caso Vernet les Bains. El bosen la búsqueda del avión. El Centro Regional de Control Vernet les Bains, por el Oes-Aéreo de Burdeos dice que el avion estuvo en contacto por la nacional 116, que va desde de va distintas entidades muradio con Toulouse durante tres minutos, de l'22 a 1'25 (hora española), solicitando informe meteorológico de la zona de Perpigñan. Dijo que su vuelo era normal. El tiempo era muy malo en la zona de Marsella y costa oriental mediterranea. Los equipos de salvamento investigan informes de pastores de la zona de Carcassone sez gún los cuales un avión fue visto durante la noche volando a baja altura y, al parecer, con alguna irregularidad en su vuelo. La busca se ha extendido sobre el Mediterráneo Occiden-

Un empleado de una compañía electrica de Perpigñan di-Jo que anoche oyó una fuerte explosión en la zona cercana al Mont Carlit. La Policía y fuerzas militares francesas han comenzado a recorrer la zona.

Finalmente, restos de un avión fueron localizados a dos mil metros de altitud, en un lugar situado a seis kilómetros al Norte de la cima del monte Canigo, cerca de Perpigñan, confirmandose posteriormente que son los del avión inglés "DV-3" desaparecido en vuelo. El lugar exacto del accidente es a unos cuarenta kilómetros de Perpigñan, en una zona montañosa cubierta de bosques Exherió a los peregrinos al conocida por "Macizo de la Bonaigua", donde anoche hubo una fuerte tormenta de nieve.

Equipos aéreos de salvamen-CIUDAD DEL VATICANO, to de montaña se dirigen haci 7. — El Padre Santo, Juan el jugar del accidente.—(Efe). to de montaña se dirigen hacia NO HAY ESPERANZAS DE SUPERVIVIENTES

neral, en el Auia de las Bendi-ciones del Palacio Apostolico, PERPIGNAN (Francia), 7 .-La Policia de Prades, al Sura numerosos grupos de peregrinos procedentes de diversos pai- ceste de Perpignan, informa ses de Europa y de otros con- que no cree que haya superviración, adhesión, lealtad y grarecordó la festividad de la Vir- do al lugar del accidente desrios civiles británicos y famigen del Rosario que hoy cele- pués de haber sido avistados

Balagt, a cuatro kilómetros del ton Powel presidente del Co-

lido para el lugar del acciden-Perpigñan a Saillagouse, por el

trellado en la vertiente Noroespero no se cree que sea dificil tros. El bosque es muy espeso, llegar al lugar del accidente.—

NI RASTRO DE VIDA

PERPIGNAN, I.-No hay supervivientes del avion británico que se estrello anoche en el por radio un equipo de salvamento que ha conseguido llegar a los restos del avión.—(Efe).

PARTIDO EN DOS

PERPIGNAN (Francia), 7.-El avión británico siniestrado en el monte Canigo llevaba a bordo 30 turistas británicos, entre ellos veinte mujeres, un guía alemán y tres tripulantes. Anteriormente se había hablade de 34 pasajeros y tres tripu-

El piloto del helicoptero francés que ha volado a baja altu-ra sobre los restos del aparalo -y que no ha podido tomar tierra junto al mismo debido a al Gobierno hoy que los comuinformado que el bimotor sidos y que la parte de la cola había ardido. Cadaveres calcinados han podido ser vistos desde el propio helicóptero.

Los restos del aparato deben también verse con prismáticos desde la población de Prades.—

CA MAYORIA DE COS PASA-JEROS ERAN FUNCIONARIOS BRITANICOS

PERPIGNAN (Francia), 7 .vientes del accidente de un La mayor parte de los pasajeliares suyos.

En Perpigñan, a donde se dirigia el aparato, los turistas tenían que haber transbordado a je a la Costa Brava. Otro grupo de 36 turistas que acababan de pasar dos semanas en Tossa de Mar, en la Costa Brava, esperaban hoy en Perpigñan reeresar a Gran Bretaña en el mismo avión.

La patrulla de rescate, que arboles quedaron derribados— lcanzó los restos del avión brialcanzó los restos del avión bri. tánico poco antes de la caída de la noche, ha manifestado que el aparato se estrelló en la vertiente Noroeste del monte Canigo, a 1.860 metros de altura. Se estrelló con la superficie rocosa del monte Canigo, cuando volaba a gran velocidad, motivó por el cual han perdido la vida los 34 ocupantes - (Efe).

QUINCE MUERTOS EN BOGOTA

BOGOTA (Colombia), 7. Quince personas han resultado muertas y otras nueve heridas al salirse de la carretera un autobús, entre Bogotá y Pecira, cayendo desde un precipicio a un rio desde una altura de 200

VIOLENTO HURACAN EN MARSELLA

PARIS, 7.—Un violento huracăn azotó anoche la zona de Marsella, provocando dos muertos, numerosos accidentes y perdidas materiales por valor de unos 170 millones de pesetas.

Roland Jimbert, de 38 años de edad, resultó muerto al ser arrastrado su automóvil por el agua y caer bajo un puente. Un trolebús fue alcanzado por un rayo y otro conductor murió al chocar su vehiculo contra un arbol.

En Nimes, los vientos alcan-

El ministro de Trabajo recibe a Mr. Adam Clayton

MADRID, 7.-El ministro de | DON JESUS RUBIO, HACIA Trabajo, don Fermin Sanz Orrio, ha celebrado hoy una El Ministerio de Aviación Ci-Fuerto de Milleres, en los Pi: mité de Trabajo y Educación del Congreso de los Estados Patrullas de rescate han sa: Unidos que le visito para cumplimentarle.

También recibió es ministro al almirante Pastor Tomasetti, que de Balagt se extiende entre présidente del Instituto Social de la Marina, al que acompate; Canigo, por el Sur, y la ru- naban los miembros directivos EL MINISTRO DE AGRICULtualistas y de previsión integradas en dicho Instituto, sobre caz labor.

LA LAGUNA

MADRID, 7.-El ministro de Educación Nacional, don Jesús Rubio, y los directores generales de Enseñanza Laboral y Enseñanza Universitaria, señores Reyna y Fernandez Miranda, respectivamente, han salido en avión con dirección a La Laguna donde asistirán a la apertura de curso en aquella Universidad.

TURA, A PARIS

MADRID, 7.-El ministro de Torte.

El aparato parece haberse esCuya próspera marcha y fecunda obra social informaron amnes, día 9 del corriente, a Pa-Agricultura, don Cirilo Canoeste del monte Canigo, a una pliamente al señor Sanz Orrio, ris para asistir a la reunión altura aproximada de 1.860 me- que les expresó su felicitación convocada de ministros de Agriy les alento a continuar su esi-cultura de los países pertenecientes a la O. E. C. E .- (Efe).

Un cuarenta por ciento aumentan los salarios en Brasil

Conigo. Así lo han informado Los cardenales brasileños avisan al Gobierno que los comunistas piensan atacar al país

Según los mismos, la siluación rural es muy grave BRASILIA, 7.-El Gobiern o de Brasil ha decretado un

aumento del cuarenta por cien to a los salarios minimos, que entrara en vigor a partir del 1 6 del actual. El salario minimo varia en I os diferentes Estados brasileños, e incluso, de comarca a c omarca, dependiendo del índice

ne los precios. La tarifa más a lta es en Río de Janeiro, Sao Paulo y Brasilia, cayo tope m inimo será ahora de 13.440 cruceiros al mes (4.134'19 pesetas). -- (Ffe). PESIMA SITUACION DE LOS para ayudar a los empobrecidos

LABRADORES

BRASILIA, W .- Tres cardenales brasileños han advertido lo accidentado del terreno- ha nistas se están preparando para organizar guerrillas en las se, general Anastasio Somoza, hijo, ha pedido la creación inniestrado se había partido en zonas rurales y en las selvas del

Los purpurados han entregado un informe de sus conclusiones al presidente de la República, Joao Goulart, y al ljefe del Gobierno, Tancredo

En el informe se dice que la situación rural en el país es ex-

labradores.-(Efe).

SOMOZA PROPONE UN FRENTE COMUN CON-TRA EL COMUNISMO MANAGUA (Nicaragua), 7 .-El jefe del Ejército nicaraguenmediata de un ejército central americano «para establecer un frente común contra el comu-

La idea ha sido estudiada por los dirigentes militares de la región durante las últimas semanas, y Somoza ha declarado ure los miembros del Conseid de Seguridad de la América Central v Panamá se reunirán en Managua en la semana prótremadamente grave y se reco- xima para preparar los últimos miendan medidas inmediatas detalles—(Efe.)

vos pueden resumirse en una En un breve discurso que disentida manifestación de admiración adhesión legited y conración adhesión legited y con-

mayoría de las Bolsas europeas sigue afectando a las españolus. No hay paquetes importantes | rion internacionat, un autocar para continuar via- de papel a la vista, no existe en ningún momento impresión de desaliento, pero si es evidente una mayor desanimación por parte de la demanda, que a posar de tener disponibilidades

GALCUTA Y VENECIA

CALCUTA, 7.—Las recientes inundaciones han provocado la muerte de unas cincuenta personas en la ciudad india de Patna, según datos de la Po-

Un dique del lago Jaragpur se desplomó a consecuencia de las Iluvias torrenciales y las aguas inundaron varias localidades, en las que los residentes hubieron de refugiarse en los 10, y 200 Unión y El Fénix, que

Los pueblos inundados se hallan actualmente infestados por cocodrilos y serpientes arrastrados por las aguas del lago lesbordado.—(Efe).

ROMA, W.-La Plaza de San Marcos y otras partes bajas de Venecia se hallan inundadas de resultas de intensa lluvia y de fuerte viento del Sur, que llevo con buena disposición en el hacia la ciudad las aguas de la Laguna - (Efe).

MEINTIUM CABALLOS DE CARRERAS MENOS

SARATOGA SPRINGS (Nueva York). 7.—Veintiun caballos de carreras han resultado muer tos al destruir las llamas un es- Barbara. tablo en el himódromo de esta ciudad. Los daños materiales se calculan en unos seis millones de pesetas. Ninguna persoaron una velocidad de 180 ki- na resultó herida a consecuende de de de la companya de la compan

MADRID, 7.-El mismo apla- deja transcurrir el tiempo sin namiento que se aprecia en la decidirse a pasar sus ordenes de compra, seguramente en espera de una clasificación de la situa-

> De ahí que el negocio real!zado a lo largo de los cuatro días de esta semana haya sido corto y sin tendencia definida, operandose principalmente en cantidades pequeñas. Ello ha traido una vez más como consecuencia que las oscilaciones de los cambios hayan sido de muy poca importancia, hasta el extremo que el indice general de cotizaciones respecto de la base 100 al 31 de diciembre de 1960, se establezca en 123'76, con baja de 0'60 enteros en relación al viernes anterior.

Por encima de los cuatro enteros, las diferencias favorables afectan a Banco Popular Espanol y Sniace; que mejoran 5 enteros; Seat, 9; Minas del Rif, rejados de las casas. Muchos de de esta forma se coloca en el ellos continuan todavia en esta cambio de 12.700 por 100. Los retrocesos, también por encima de los cuatro puntos, se refieren a Banco Exterior y Dragados y Construcciones, con 6; Auxiliar de Ferrocarriles, 9; Banco de España, 19, y Aguila, 20 enteros.

Durante la semana ha comenzado la ampliación de capitat de Hidroeléctrica del Cantabria cambio de las acciones y lo mismo en el mercado de derechos de suscripción. En cuanto a la renta fija, esta a la vista una emisión de cien millones de pesetas en obligaciones simples de Industrial Asturiana Santa

Esto es lo que ha dado de si la Bolsa durante la primera semana de octubre; un nuevo compas de espera, con negocio corto y ligeros relogues en las totizaciones.

I. N. I. celebra solemnemente el XX aniversario de su creación Interesante discurso del señor Suanzes

Elola-Olaso, delegado nacional

vicio del Trigo; don Francisco

sión; el señor Sirvent, director general del I. N. I.; altas jerar-

quias del Estado y del Instituto

conmemorativo del XX aniver-

Se inició con un discurso del

gerente del Instituto, don José

Sirvent Habló a continuación el consejero fundador del INI., don José María de la Puerta.

Finalmente, el marqués de

Suanzes pronunció un brillante

discurso. Empezó dando gra-

cias a Dios por la buena mar-cha del Instituto. Se refirio lue-

go a la enorme responsabilidad

de los que en él trabajan. Aña-

titud al Caudillo, auténtico ini-

de Deportes; don Miguel Cave-

Asistieron los ministros de Industria, Justicia y secretario general del Movimiento MADRID, 7.--El XX aniversario de la promulgación de justas ambiciones nacionales en esta nueva etapa de inmensas perspectivas. Terminó agrade-

la Ley Fundamental del Instit uto Nacional de Industria o lo que es lo mismo, los «XX años del I. N. I. al servicio de Espasa, se ha celebrado hoy solemne y fraternalmente por más de diez mil personas que constituyen su plantilla de Madrid, en diversos actos celebrados en el Parque Sindical, bajo um cielo otoñal, tipicamente velazqueño

Se iniciaron al mediodia con Fernández Cuesta y don Carlos la santa misa al aire libre en Rein Segura; subsecretario de el paraje de la isla del Parque, Gobernación, señor Redriguez rezada por S. E. Rydma, el pa-Miguel; don José Antonio de triarca de las Indias Occidentales y obispo de Madrid-Alcalá, doctor don Leopoldo Eijo y Ga- ro, delegado nacional del Ser-

Terminada la misa, que fue Labadie Otermin, presidente del Consejo de Administración del Instituto Nacional de Previma y escuchada desde una tribuna situada frente al altar por los ministros de Industria, don Joaquín Planell; de Justicia, e invitados, comenzó el acto don Antonio Iturmendi; secre-tario general del Movimiento, don José Splis Ruiz; presidente del I. N. I., don Juan Antonio Suanzes marqués de Suanzes; los ex-ministros don Alberto Martin Artajo, don Manuel de Arburia, don Raimundo

iSeñora...!

Para demostrarle que los preclos son auténticos de fábrica en mesas, sillas o salas de estar y todo el mobiliario de cocina. Visite INDUSTRIAS

Juan C. Ortiz V. de Guevara, J. C.

"Bolubas" contra SUCCOS

ELISABETHVILLE 7.—Diez «balubas», por lo menos, murieron el pasado jueves en un choque armado con las tropas succas en un campo de concentración de esta ciudad, según han declarado funcionarios suecos. En la lucha resultaron heridos treinta o cuarenta «balubasm

El incidente se produjo cuando los internados «balubas» atacaron a un soldado sueco que marchaba en un "jeep» y le golpearon con palos y cadenas de bicicleta. Una patrulla acudió en su ayuda y disparó con-

tra los agresores. Varios katangueños que se encuentran también en el campamento, y entienden el idioma de los «balubas», han declarado que éstos están proyectando una fuga en masa.-(Efe).

+>+>+>+> AMO DE CASA

La afiliación de los sirvientes al Montepio Nacional del Servicio Doméstico es obligatoria. La responsabilidad de no hacerlo recae en los amos de casa con todas sus consecuencias.

9+++++++++++++++



Tractores MON)

ENTREGA INMEDIATA DE LOS NUEVOS MODELOS DE 16 A 50 HP

Tracción a las cuatro ruedas GARANTIZAMOS REPUESTOS ORIGINALES FACILIDADES DE PAGO

Teléfono 11870 Sangüesa, 4.

Ha nacido

Sus Medias han de ser, pues, de color

en todas.

las series de

Supp-hose

34000

El color SEQUOIA es ese "moreno" que usted ha adquirido durante el

verano y que la Moda ha adoptado con el nombre de SEQUOÍAº

En España, una exclusiva de las MEDIAS más tamosas

Crece el descontento de los políticos franceses contra su presidente

De Gaulle se le acusa duramente de haber fracasado en su política argelina Francia decide mantenerse al margen de los debates

en la ONU sobre asuntos mundiales ROYAN (Francia), 7.—El más duro ataque contra el ge: gen de los debates en la lAsam-neral De Gaulle desde que ocupó el Poder hace tres años, ha blea General de las Naciones SULMANA INDEPENDIENTE sido hecho hoy en el Congreso del partido radical al ser acusado el presidente francés de haber fracasado en su politica

En cuanto a las consecuen

del presente mes,

18 det corriente,

3.—Por otra parte, la pode-

argelina y de perturbar la Constitución en el interior del país, El ataque fue hecho por l'atrice Brocas, miembro de la Asamblea Nacional francesa.— (Efe).

ATACADO EN DOS FRENTES rio sobre el presupuesto para PARIS, 7.—El presidente Do 1962 y sobre otros aspectos del Gaulle se enfrenta hoy con una programa de austéridad econó creciente agitación en dos fren- mica del Gobierno tes: el latoral y el de los políticos anti-degaullistas

El ataque laboral ha coincis neas de acción separadas; dido con el debate parlamenta-

No os metáis con

las animales...

Reunión de la Federación Mundial para la Protección tro de gas y electricidad tam-bién proyectan declarar un cional—(Efe). de los Animales

BARCELONA, 7.-Ha comenzado sus tareas la reunión de la Federación Mundial para la Protección de los Animales, entidad que agrupa a la mayor tidad que agrupa a la mayor disposición, «las huelgas inclui-primer ministro Feiix Caillard parte de las sociedades protec- das», para oponerse a los platoras de los cinco continentes, nes del Gobierno de hacer que Las tareas se desarrollan en el los obreros contribuyan más a salón de actos del Jardín Zooló- los seguros sociales, a partir del gico del Parque de la Ciuda- 1 de enero de 1962.

ela.

El presidente de dicha Fodones básicas de la agitación la ración, Mr. L. Glangwill, ha boral existente ahora en Francelebrado este mediodía una cia han sido que los Sindicatos conferencia de Prensa infor- protestan de que las concesiomando de los fines del organis- nes ofrecidas por el Gobierno mo, que son promover en un sobre los salarlos se han consiplano internacional los proble- derado insuficientes para afronplano internacional los proble-plano internacional los proble-mas que implica la protección de los animales irracionales con de los animales d oportunas o consiguiendo apoyo y respeto para esta causa. Pertenecen a la Federación más de cuarenta países. ha decidido mantenerse al mar-

Unidas sobre asuntos mundiaes, Agun se ha confirmado

la ONU, Armand Berard.

cias sociales, se preven tres li la en la Asamblea General no gelia musulmana independiente 1.—Los Sindicatos comunistas está presidida por el ministro

obreros de la red terroval.

han apremiado 2 los trabajadores para que muestren agitación ante las medidas gubernade su ministro del Exterior,
de su ministro del Exterior, mentales. Entre los planes sindicales figura una huelga de la considerado en el foro nuntres dias planteada para el 10 de su infinistro de Murville, se la considerado en el foro nuntres dias planteada para el 10 de su infinistro de Murville, se la considerado en el foro nuntres de la como una demostración de la como una design de la como una della como una de la como una de la como una della como una de la como una della como 2.—Los servicios de suminis presidente Charles De Gaulle plante de medio dia para el

NUEVO PRESIDENTE DEL' PARTIDO RADICAL

ROYAN (Francia Surogoiprimer ministro Felix Gaillard Antes de la elección, Faure quien en el desempeño de una cartera ministerial tomó parte en las negociaciones de que saió la creación del Mercado Comun Europeo, declaró al Congreso del partido -que se ce ebra en Royan y en cuyo semo se hizo la votación— que la cuestion de la unidad europes no offece, a su juicio, buenas perspectivas Dijo que las di SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 7.—Francia, por segunda vez sucesiva en este año, ha decidido mantenerse al mar-

ARGEL, 7.-La Organización del Ejército Secreto, que está

declarada fuera de la ley por En la lista definitiva de ora-el Gobierno francés, ha hecho dores que intervienen en esta un llamamiento para una nue revisión anual de la situación va manifestación de resistencia internacional no aparece el je- contra los atribuidos planes del fe de la delegación francesa en ministro de Asuntos Argelinos Louis Joxe, de lievar adelante También este año, por vez las conversaciones y negocia-primera, la representación ga-ciones para constituir una Ar-

Primero, mediante instruccio-1.—Los Sindicatos comunistas de Asuntos Exteriores, como es orales, repetidas de boca de rigor para las grandes por en boca, y después, mediante octavillas, la Organización expanamentado e la trabajado. La omisión de Francia de la tremista de los colonos fran-lista de oradores y la ausencia de su ministro del Exterior, do hoy va cada hombre, mujer o niño» en Argelia, que expresen su adhesion a la causa, poniéndose una cinta con los colores de Francia (rojo, blan-co y azul) sobre su pecho. —

KENNEDY ESTABLECERA CONTACTO CON EL

G. P. R. A.

TUNEZ, 7. — El semanario

Afrique Action» informa hoy que el presidente Kennedy piensa enviar a un «destacado diplomático» a Túnez para mantener contacto permanente con el «Gobierno provisional argelino».

El periódico, del que se dice que está en estreche contacto con los rebeldes argelinos, agrega que Kennedy tha pedido al Departamento de Estado que escoja a un destacado diplomatico para que se traslade a Túnez con el fin de mantener un estrecho y permanente contacto con los lideres insurgentes argelinos».

"Afrique Action" dice que el diplomático designado sería una especie de «embajador no ofi-cial» ante el «Gobierno provisional», pero sin titulo.

El semanario dice también que tal decisión fue tomada por el presidente Kennedy la pasada semana «tras un detallado análisis de la situación en Ar-

Añade el periódico que el se-cretario adjunto de Estado norteamericano para Asuntos Africanos, G. Mennen Williams, ie realiza actualmente un recorrido por Africa, se entrevistara con el jefe del "Gobierro» rebelde, Ben Jedda, cuando visite T'unez el próximo día 15.-

Se recuerda a todos los pro- to de Siria por el Gobierno sojuctores agrícolas de la ciudad viético, difundió un comunicatérmino municipal de Logro- do en el que se dice? "La UESS" no que con fecha 5 de julio pa- ha estudiado la petición de la sado (B. O. de la provincia de República árabe siria fechada 20 de julio) fue aprobado por el 30 de septiembre y ha deel Ilmo. señor delegado de Tra- cidido reconocer a la Republibajo el convenio colectivo sin- ca arabe siria y establecer redical acordado por las Seccio- laciones diplomáticas al nivel nes Económica y Social de la de embajadores". La emisora Hermandad de Labradores y añadió que el comunicado con-Ganaderos de Logroño, estando por tanto actualmente vi-

Entre las estipulaciones del mismo, merecen destacar las si- existencia" en beneficio mutuo gulentes:

1) Se fijan los siguientes salarios mínimos sin distinción de clases de tlerra (secano y regadio)?

Trabajadores fijos, 45 ptas.; trabajadores eventuales, 65; peones especializados y yugueros fijos, 50; capataces, un 20 por ciento más del salario del trabajador fijo no especializado; mujeres, el 80 por ciento del salarlo del trabajor fijo no esnecializado; pastores, 45 pese-

2) Vacaciones: Se aumentan las mismas a 10 días anua-

3) Gratificaciones? Las emnresas agricolas abonarán una torcera gratificación extraordimaria de siete dias, en la festiwidad de San Isidro.

4) Los trabajadores agricodas están obligados a comuni-

También ha sido reconocido por Bulgaria ESTOCOLMO, 7.-La agencia es similar al de la Unión So- SIRIOS QUE MARCHAN DE soviética "Tass" informa desde viética.-(Efe).

RUSIA RECONOCE EL NUEVO

REGIMEN DE SIRIA

Y LOS EE. UU. NO Moscú que el Gobierno ruso TARDARAN ha reconocido al nuevo regimen búlgaro ha reconocido oficial-mente al régimen sirio.—(Eic).

Tra, segun un funcionario de timo a Siria.

Prersa del Departamento de En circulas bien informado.

Anadio que Washington estulia la cuestion y espera a lopco ha anunciado que la Union tar muy en breve una decisión

JORDANIA SIGUE APOYANDO A SHIRA

AMMAN (Jordania), 7.-Un portavoz del Gobierne ha declarado hoy que las delegaciones jerdanas en las Naciones Unidas y en la Liga Arabe han recibido instrucciones para apovotar por su ingrese en ambas Organizaciones.—(Efe)

EGIPTO

Fábrica de medias Glatino

SOCIEDAD ANÓNIMA SANLLE

EL CAIRO, 7.-Unos 700 rede Siria. Por otra parte, mior-maciones procedentes de Sofia dicen que también el Gobierno de Si-breve al nuevo Gobierno de Si-prifina de este ciudad con des-

El Cairo se dice que los siios son totalmente libres de continuar en Egipto o salir del pais, después del llevantamiento del 28 de septiembre.—(Efe).

PAZ UNTRE LIBANO Y SIRIA BEIRUT, 7.—Las relaciones del Libano con Siria han vuelto completamente a la normalidad, según ha declarado anoche el primer ministro libanés. Saib Salan, en un anuncio hecho público después de una envar al nuevo Gobierne sirio y trevista mantenida con el nuevo representante especial del Gobierno sirio.—(Efel

ESPECTAÇULOS

LONDRES CONFIRMA LA

NOTICIA

LONDRES. 7.-Radio Damas-

Soviética ha decidido reconocer

al nuevo régimen de Siria

establecer relaciones diplomá-

ticas con dicho país a nivel de

TAMBIEN BULGARIA RECO.

NOCE A SIRIA

LONDRES, 7.—Radio Damas

co, al anunciar el reconocimier.

tinuaba diciendo que la Unión

Soviética esperaba que las re-

basarán "en el principio de co-

laciones entre los dos países se

en el fortalecimiento de la

paz mundial. Radio Damasco

anunció también que Bulgaría

establecera también relaciones

anuncio lefdo a este respecto

quince dias de antelación, la

baja para con la empresa. De

no hacerlo asi, perderan las

partes proporcionales que pu-

dieran corresponderles de las

5) Existen otras modifica-

ciones interesantes, y que ha-

cen referencia a distintas pres-

Para cualquier duda sobre el

contenido y aplicación del con-

venio colectivo que se cita, pue-

den acudir, tanto los empresa-

rios como los trabaljadores agri-

colas, a la Vicesecretaria de Or-

gratificaciones respectivas.

aciones.

diplomáticas con Siria. El

embajadores.—(Efe.).

ATRACO SIN HUELLAS Cine Avenida

Parece que la trama arguental de esta cinta, una más en el género del «gangsterismo». que siempre cuenta con un gran núcleo de público entu-siasta, está basada en hechos eales. Sea como sea, lo cierto es que no se aparta en nada, en cuanto a planteamiento y La fotografía desarrollo de la acción, de los buena calidad. moldes habituales.

Bien dirigida por José Perey, que acierta a imprimirle el ritmo v clima adecuados. la película intriga y está resuelta con soltura y facilidad. También la interpretación es

buena y adecuada a la indole del relato, destacando la excelente labor desarrollada por Tony Curtis, Julie Adams,

MARGARITA SE LLAMA MI AMOR

Teatro Moderno Pelicula juvenil, simpática y atrayente. Travesuras y amola madrileña.

La cinta se desarrolla de modenación Social, en la Delega-

sentimental, ese tono amable se pierda para hacerse un tanto sentimentalloide, con merma, si no del interés argumental, si de la calidad de la narración.

Acertada y expresiva la rea-lización de Ramón Fernández, lo mismo que la interpretacion de Mercedes Alonso, Pepe Isbert, José Luis Ozores graciosos ambos—, Jesús Colo mer y Gisia Paradis.

La fotografía es, asimismo, de

EL TIGRE DE ESNAPUR Cine Olympia

Nueva versión filmica de Thea von Harbou, con el allciente, esta vez, de un espléndia do colorido que realza la belleza de los magnificos escenarios naturales de palacios hindúes, principales motivos de in-terés de la cinta que, en su aspecto argumental, queda reducida a una trama de aventuras excesivamente ingenua e in-

fantil. Pelicula juvenil, simpática y La dirección, buena pero sin atrayente. Travesuras y amorios de estudiantes, sobre el sa en algún momento aislado la londo de la Ciudad Universita- recia personalidad del realizador, Fritz Lang.

La interpretación, a tono con do ach y en un acertado tono la naturaleza del relato, corre ligero y divertido que le presta indudable aliciente. Lastima Debra Paget y Walter Rever car a sus empresarlos, con ción Provincial de Sindicatos. Joue, cuando deriva hacia lo en los personales principales,



El peso de estos tractores es sin contrapesos y sin hidrainflado

PESO" 2.410 kgs.

HANDMAG BARREIRDS

PESO* 2.050 kgs.

DISTRIBUCION GENERAL PARE ESPAÑA SALO Princeso I Planet al ALABRIA

SUB AGENTE PARA LA PROVINCIA DE LOGRONO: MARIANO DEL HIERRO

GENERAL MOLA. 77

PESO' 3.600 kg

TELEFONO 389

HARD (LOGIONO)

CONSEJO DE MINISTROS EN LA NOCHE DEL VIERNES

___ Determinación del alcance del indulto concedido con motivo del XXV aniversario del caudillaje de S. E.

Don Juan Sánchez Cortés, subsecretario de Hacienda.

Don Pablo de Lojendio, embajador de España en Berna. Construcción obligatoria de viviendas para obreros agrícolas

se facilitó anoche la siguiente bain. referencia de lo tratado en el Expedientes sobre asuntos Consejo de Ministros celebrado propios del Departamento. e nel día de ayer, bajo la presidencia de Su Excelencia el Je- ción sobre asuntos del Departe del Estado:

PRESIDENCIA DEL GO-BIERNO.-Decreto por el que ga la constitución de la entise determina el alcance del in- dad local menor de Berducedo, dulto concedido con motivo del del Municipio de Allande XXV aniversario de la eleva- [Oviedo]. ción del Caudillo a la Jefatura del Estado.

Decreto por el que se determina la cuantia y forma de pago a las Corporaciones Locales mo de la Guardia Civil. de los distintos recargos sobre las cuotas de licencia fiscal del impuesto industrial.

Decretos por los que se nomlas provincias de Ifni y Sahara a don Joaquín Agulla Jiménez Coronado y don Pedro Latorre All cubierre, respectivamente.

Acuerdo sobre modificación de plantillas en el presupuesto de la provincia del Sahara.

Acuerdo por el que se aprueban los planos de obras y servicios de interés local correspondientes a las provincias de Albacete, Almeria, Avila, Badajoz, Baleares, Cáceres, Cuenca, Granada, Las Palmas, Lérida, Tarragona y Valencia.

Recursos de agravios. Expedientes de trámite. Cuestiones de competencia.

ASUNTOS EXTERIORES.-Informe general sobre politica

Convenie hispano-luxemnurgués sobre transportes aéreos. Convenio de doble nacionalidad entre España y Bolivia. Convenio de doble nacionali-

dad entre España y Costa Rica. Decreto por el que se designa embajador de España en Berna a don Juan Pablo de Lojer dio, marqués de Vellisca. JUSTICIA. - Decreto por el

que se nombra presidente de la Audiencia Provincial de La Coruña al magistrado de término don Manuel Lojc Tato.

Decretos y expedientes de personal. Decretos de reconocimiento y

rehabilitación de títulos nobi-Expedientes de indulto, ex-

tradición y libertad condicional. EJERCITO: — Decretos por os que se nombran capitanes! generales de Baleares y Canarias a los tenientes generales don Mariano Alonso M don Ramon Gotarredona Prats, respectivamente

Decreto por el que se asciende, con ocasión de vacante, al empleo de general de division al de brigada de Ingenieros don Manuel Maroto González.

Decretos por los que se asciende al empleo de general de brigada a don Luis Anel Urbez, ceronel de Ingenieres; a don Eleuterio Durán Braña, a don Carlos Fernández de Córd-ba y Vicent, a don Gabriel Tassara Buiza, a don Miguel Ruiz González, coroneles de Infanteria; a don Cristino Torres Garcia, coronel de Caballeria, y a don Gabriel Coronado Zaragoza, coronel de la Guardia Decreto por el que se ascien-

de, con ocasión de vacante, al empleo de general subinspector del Cuerpo de Armamento y Construcción al coronel de dicho Cuerpo den Julio Hernández Garcia.

Decretos por los que se conceden a doña Isidra Martin Durán, a doña Juana Gracia Escudero y a doña Estrella Dávila Lorenzo, transmisión de las pensiones causadas por don Teodore Clemente Martin, don José Garbayo Gracia y don Eugenio Pérez Dávila, respectivamente.

Expedientes de trámite.

MARINA.-Decretos por los que se resuelven expedientes de la competencia del Departa-

HACIENDA -- Decreto por el que se nombra subsecretario del Ministerio de Hacienda a don Juan Sánchez-Cortés y Dávila.

Decreto por el que se crea en el Ministerio de Hacienda la Dirección General de Financiación Exterior.

Decreto por el que se nomhee director occord de Linea-

GOBERNACION. - Informa-

tamento. Decreto por el que se denie-

Decreto por el que se autoy géneros con destino al personal del Parque de Automovilis | término municipal de Tordoya

Decreto por el que se autoriza al Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica la contratacion de las obras a realibran gobernadores generales de zar en los Sanatorios Psiquiátricos de Santa Isabel de Leganés y en el de Teruel.

Acuerdo sobre establecimiento del servicio telefónico entre España y Tahiti.

Expedientes de personal y de

OBRAS PUBLICAS. - Decompetencia del Departamento ca del río Gaznata, en los tér-(dos de camreteras, seis de obras hidraulicas y uno de puertos). Expedientes de trámite y de

revisión de precios.

EDUCACION NACIONAL.— Decretos y expedientes de declaración de monumentos histórico-artísticos a favor del castillo de Santa Párbara y la Casa Ayuntamiento de Alicante.

obras en el Museo Provincial de (Cáceres).

exención de aportación para

Decretos y expedientes de declaración de interés social de obras en centros privados de enseñanza y de reconocimiento de colegios del grado superior y elemental de Enseñanza Media y de centros no oficiales de Formación Profesional e Indus-

Expedientes de obras y de oposiciones.

TRABAJO. - Decreto per el que se nombra a don Clemen, te Cerdá Gómez director gene-Instituto Español de Emigración.

Acuerdo de cambio de aplicación de una subvención conde Jaén.

Informes varies del Departamento

INDUSTRIA. — Decreto por el que se conceden determinaleos. S. A.

Decreto por el que se concede a la compañía valenciana de cementos Portland, S. A., derecho para acogerse a los be- que se declaran lesivos a los nesicios de la Ley de Expropia- intereses del Estado los acuer-

Electricité de France.

Acuerdo por el que se conriza la adquisición de prendas Dubra, S. A., ecupación urgente de 108 parcelas sitas en el Rubio Catalán. (La Coruña).

> posición de CEPSA contra decreto 830-1961.

> Expedientes de franquicia ta de Energía Nuclear. Asuntos de trámite.

AGRICULTURA. - Decretoley sobre construcción obligatoria de viviendas para obreros agricolas.

Decreto por el que se aprueba el proyecto de restauración cretos sobre materias de la hidrológico-forestal de la cuenminos municipales de Urraca Miguel, Navaiperal de Pinares, El Herradón, San Bartolomé de Pinares, Santa Cruz de Pinares, El Barraco y Cebreros, de la provincia de Avila. Decretos por los que se de-

claran de utilidad pública las concentraciones parcelarias de las zonas de Matadeón de los Decretos y expedientes de Oteros (León), de Perales de Alfambra (Teruel), de Salguei-Bellas Artes de Oviedo y en el ros (la Coruña), de Collada, Instituto Laboral de Trujillo Oviñana y Villanueva (Oviedo) de Villumerial y Cevico de la Decretos y expedientes de Torro (Palencia), de Crispijama, Gonsecha y Zuazo de Vitoconstruir escuelas primarias en ria (Alava), de Santa Maria de Tiversos Ayuntamientos de las Ons y Cruceiro (La Coruña) y provincias de Almería, Cuenca de Lermanda - Margarita

Asuntos varios y expedientes de tramite.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO. - Informes sobre convenios sindicales colectivos y problemas sociales. Informes sobre la próxima Feria Internacional del Campo.

Informe sobre la próxima Asamblea de Cooperativas. Informe sobre el próximo Congreso Sindical.

Informes políticos.

AIRE - Acuerdo por el se pasa a las Cortes proyecto tituto Nacional de Industria. de ley por el que se determina la gratificación laboral que ha cedida por paro a la provincia de recibir el personal militar tria, ha formado parte, entre obrero del Ejército del Aire.

Acuerdo por el que se pasa a bre gratificación de vestuario a los suboficiales del Ejército del ción de las industrias de intedos beneficios a la Compañía Aire y a los jefes y oficiales des nacional, de la de estudio Ibérica Refinadora de Petró- destinados en la Academia Gede las disposiciones que habían neral del Aire.

Decretos de ejecución de obras. Ordenes ministeriales por las

¡Compre en Logroño!

La plaza comercial más competida en el

Norte de España

VIENE EL FRIO Y LA LLUVIA

IVISITENOS!

los REMEDIOS a los mejores precios.

PRIMERA PLANTA: Tejidos de vestir.

SOTANOS: Tejidos para el campo.

SEGUNDA PLANTA: Confecciones.

cios más bajos.

Nosotros ya hemos preparado para V. todos

TERCERA PLANTA: Tejidos cama y mesa,

Hoy día, el surtido más completo del Norte

de España y, desde ha ce 21 inviernos, los pre-

macenes González (uevas

alfombras y tapicerías.

MADRID, 7.—En el Ministe- ciación Exterior a don Luis ción Forzosa sobre parcelas de dos del Jurado Provincial de rio de Información y Turismo Saez de Ibarra y Saez de Ura- terreno en el término de Buñol. Expropiación Forzosa de Ma-Decreto de adjudicación de drid, relativos a valoración de tres permisos de investigación tres fincas afectadas por el prode hidrocalburos en la zona I vecto de obra "ampliación de la rista 15-33 del aerodromo Order por la que se aprue del aeropuerto de Barajas", ba un contrato de suministro propiedad de Fomento Hispade energia eléctrica concertado nia S. A., y el acuerdo del Jupor la Empresa Nacional Hi- rado Provincial de Expropiadroeléctrica Ribagorzana con ción Forzosa de Zaragoza, referente a valoración de una finca en el término municipal cede a le empresa Minas del de Calatayud, propiedad de doña Antonia y doña Guillerma

Orden ministerial per la que se confirma la existencia en tor-Acuerdo sobre recurso de re- no al aeropuerto de Santa Isabel de Fernando Pco de las servidumbres aéreas.

Expedientes sobre adquistarancelaria a favor de la Jun- ción de material, ejecución de obras, libertad condicional y franquicias arancelarias.

COMERCIO.—Informe sobre el viaie del titular del Departa mento a Italia.

Informe sobre la reunión anual del Fondo Monetario Internacional en Viena.

Decreto sobre modificaciones arancelarias. Decreto de reposición.

Posición de divisas. INFORMACION Y TURIS MO. - Decreto por el que se nombra delegado provincial del

Ministerio de Información y Turismo en Madrid a don Francisco Serrano Castilla. Informe sobre el incremento dei turismo y sobre las nuevas

emisoras de T.V. Informe sobre Prensa extran-

VIVIENDA. - Informe sobre asuntos del Departamento.

Los nuevos nombramientos DATOS BIOGRAFICOS

Don Juan Sanchez Cortés y Dávila nació en Don Benito (Badajoz) el uno de julio de 1906. Ingreso en el Cuerpo de Abogados del Estado en las oposiciones de 1931, prestando servicios en la Delegación de acienda de Barcelona, Dirección General de Régimen Juridico de las Sociedades Anónimas, Dirección General de lo Contencioso del Estado en el Tribunal Económico - Administrativo de Madrid y la Jefatura En representación de los Ministerios de Hacienda y de Indusotras, de la Comisión especial de investigación de las sociedalas Cortes proyecto de ley so- des españolas, de la de estudios y reforma de la legislade quedar vigentes a tenor de la disposición adicional de la Sociedades Anonimas de 17 de Julio de 1951 y de las industrias militares.

Por decreto de 23 de enero de 1960, fue nombrado director al que los años le han metido general del Patrimonio del Esen la Tabacalera, y por los de 11 de febrero de 1960 y 6 de abril de 1961 fue designado vocal del Consejo de Administra- de Stanley Mathews como ción del Instituto Nacional de ejemplo y estimulo para lo Industria y del Consejo de Administración de la Compañía paña se "sienten" pronto vie-Telefonica Nacional de España. jos y dejan el fútbol, retirándo-

Gran Cruz del Mérito Militar y Gran Cruz del Mérito Civil.

El nuevo embajador de España en Berna, don Juan Pablo de Lojendio Irure, marqués de Vellisca, nació en San Sebastián el 17 de mayo de 1906. En 1930 ingresó en la carrera diplomática con el número uno de su promoción. Como secretario de Embajada, desempeño cargos en Argentina, Chile, Tanger y Niza. En 1936 fue nombrado representante de la 1939, encargado de Negocios al normalizarse las relaciones diplomáticas con dicho país. En 1944, ministro en Montevideo; en 1951, director general de Relaciones Culturales, y, en 1952, ca, Mérito Civil, Mérito Naval embajador en Cuba, cargo que ly otras extranieras,

Por Eduardo Teus Stanley Mathews es el extre- caso del más que veterano Ma- por uno cero, en partido de Limo derecha del Blackpool, club thews, con sus 46 años, y ju- ga jugado esta noche en el Esgando de delantero, podríamos tadio Metropolitano.—(Alfil), presentar en España, como con-

traste en el lado opuesto, los

pronto. Aun podrian jugar y ser

útiles a su club, prolongando

van o les fuerzan a irse. Aqui

con la figura. En los clubs de

la Primera División española y

nal, es muy posible que no

exista en activo un sólo juga-

dor que haya cumplido los cua-

'Aguf se gastan, los gastamos

se sienten gastados, pronto.

Por ejemplo, Ramallets, en

cuanto el Barcelona, después

de haberlo alineado en la sali-

da del amistoso en Niza en los

principios de la temporada, no

Ramón de Carranza, decidió

retirarse. Y convocó a los di-

rectivos y a los periodistas pa-

ra anunciar que dejaba el fút-

bol. Y Ramallets, el que en

unión de Guillermo Eizaguirre,

descubrimos en Méjico cuando

los dos partidos del combinado

español de cara a los campeo-

natos mundiales del Brasil, no

es vieje para el fútbol con su

treintena de años, sin llegar, ni

mucho menos, a los cuarerta.

A distancia de esos cuarenta y

seis de Mathews, todavía en la

Todo esto es alentador para

ras mundiales veteranas. No son

precisamente unos jovencitos

Di Stéfano, Puskas y Santama-

ría; pero a la vista de lo de

Stanley Mathews, tienen cuer-

da para bastante tlempo, léan-

se años. Por de pronto, Di Sté

fano "está!" más joven que

quiza en todo el fútbol nacio-

de la Primera División inglesa, muchas veces internacional. Ya no lo es porque otros más jóvenes lo han desplazado del equi- que se marchan demasiado po de Inglaterra; pero Mathews, a sus 46 años, sigue siendo un gran delantero y na- su vida futbolistica; pero se die le quita el puesto en el hay poca paciencia y menos Bleckpool, donde sigue siendo figura. El Blackpool anda por la mitad de la clasificación en Ley de Régimen Jurídico de las la Liga. Le recordamos de más de un encuentro internacional con su fútbol inimitable del regate, a lo suramericano, muy diffcil de cortar, con su juego, algo de lentitud, siempre de tado y delegado del Gobierno una gran escuela y un magnifico estilo.

Sacamos a colación el caso muchos jugadores que en Es Se halla en posesión de la se, no diremos que en plena juventud, porque a los treinta años ya no se es joven en deporte, como el fútbol, que requiere tantas facultades, energlas y reflejes, pero tampoco ni están acabados ni son viejos. Pero se lo creen o se lo hacen creer los impacientes. Frente a!

> desempeñó hasta el año pasado, en que cesó en las circunstancias conocidas.

El embajador Lojendio ha el Madrid, con bastantes figusimultaneado los cargos citados | con la asistencia a varias renación en la Argentina, y en juniones en las Naciones Unidas y a diversas conferencias internacionales,

> Está en posesión de las Grandes Cruces de Isabel la Catoli-

fútbol de ayer MADRID, 7.-El Atlético de waurid ha venciuo ai

> 非非非 VALENCIA, 7.—El Mestalla ha vencido por dos tantos al Ceuta, en partido de Segunda División, grupo segundo, jugar do esta noche,

Los partidos de

El primer tiempo termino 1-0, -(Alfil). ste ste ste

BILBAO, 7.—El partido Bas conia - Sabadell ha terminado con el resultado de tres tantos a uno a favor del Basconia.

BARCELONA, 7.—Esta noche se ha jugado en el campo del Hospitalet el partido de Tercera División Hospitalet-Condal; ha ganado Hospitalet por cuatro tantos a uno.-(Alfil). lo puso en Cádiz en el trofeo



REPRESENTANTE PARA LOGROND L. Alonso Olivas Barrie de Nuestra Señora, 34 - Yal 14677

TRIUNFOS CONSEGUIDOS EN LA XVII CARRERA EN CUESTA DE LA RABAS-SADA (INTERNACIONAL), celebrada el día primero de octubre y que son:

DUCATI

VENCEDOR ABSOLUTO (motocicletas): R Fargas, sobre Ducati 220 c.c.

Categoría 250 c.c.--Primero: R. Fargas, sobre Ducati 220 c.c. Segundo: J. M. Arenas, sobre Ducati 220 c.c.

Categoría 125 c.c.--Primero: M. Quintana, sobre Ducat 125 c. c. Tercero: José M.ª Arenas, sobre Ducati 125 c.c.

Categoría 250 c.c. sidecar.---Primero: L. Sanguier-F. Guinovart, sobre Ducati 220 c.c. VENCEDOR ABSOLUTO (sidecars)

EXPOSICION Y VENTA: EMILIO LORINI CALVO SOTELO, 19



Los 46 años del inglés Stanley Mathews

kilos de hielo, camaras a 18

grados bajo cero, comprenso-

res y aspiradores para ven-

tilación y reducción de la humedad galería de servictos

para vigilar las conduccio-

nes y estación transformado-

ra para mantener la energia

eléctrica, entre otros varios

perfeccionamientos que ga-

rantizan la comodidad de los

industriales, la conservación

de los artículos y el esmera-do servicio a la clientela.

también el mercado de la

cebada presenta una nove-

dad: la de ser costeado por

los propios industriales, cons-

tituídos en cooperativa sindi-

cal Cuando, ya pronto, el

Ayuntamiento adjudique los

240 puestos y las 350 bancas, no hará falta subasta que

en algunas ocasiones vicanzó

pujas tan elevadas que bas-

taron para pagar las tres

cuartas partes del coste de la

construcción, dinero que, na-

turalmente, saldría después

del público, mediante el for-

zoso encarecimiento de los

precios sino que bastará con

un sencillo sorteo entre los

propios industriales que cos-

tean la obra. Les supondrá

ésta unos sesenta miliones de

pesetas, pero ni con el doble

hubieran tenido hastante pa-

ra que se les adjudicaran los puestos por subasta. Un dato

curioso: si el viejo mercado

se hubiera desmontado em

tlempos del estraperlo, los

hierros vieios la chatatra

hubieran valido cuarenta mi-

* * *

Hones.

En el aspecto financiero,

La Actualidad en el Extranjero

sido abiertas nuevamente en el

Damasco no puede verse en-

rio, con la "operación renun-

cia" realizada por Nasser,

dente de Nasser es, por lo me-

rápidamente el horizonte polí-

tico sirio. El nuego Gobierno,

dejarse aplastar por tremendo

peso? el de la responsabilidad

que ha contraido. Una tarea

Baúles y Maletas

BJENVENIDO. - C. Sotelo, 22.

LAS MODERNAS AREAS GRUBER ESTAN ESPECIALMENTE AISLADAS CONTRA EL FUEGO MAS INTENSO

PIDA CATALOGOS

ARCAS GRUBER, S. A.

H. de Amézago, 10-BILBAO

mopresentante exclusivo:

GUFO GCHAVARRIA

* - * -

Cell. 1599,

Vare de Cey 41

GUILLERMO PORRAS

* - *

mono hasta a... De Gaulle

ISERA POSIBLE LA PAZ EN ARGELIA?. ALLI CA-DA DIA SE ESPERAN NUEVAS Y TRISTES JOR-NADAS. --- EL PROTAGO-NISTA DE FRANCOISE

SAGAN (Servicio especial para nuestro periódico de la actualidad inglesa)

Ese Mendesdias como desgasu dolor por arabe siria. Francia a todos

simpatia. Es curioso a lo que del Gobierno.

Ciaro está que nadie tiene ganas de que se vaya De Gau-He entre los grupos a que pertenece Mendes-France, sino sólo de que se quede tranquilo en tad a los núevos candidatos.

tereses de la nación.

Más aún: para Mendes-Fran- narios egipcios". ce y la serie de políticos que El general cito como ejemtienen con el la misma postu- pla el caso del Ministerio de realmente diffcil... ra izquierdista, el régimen de Enseñanza y Educación? De Gaulle tiene un pecado, el "Las tres cuartes partes del pecado de haber salido de los personal docente destinado en cuarteles de Argel, cuando los políticos de Paris le cerraban el cios. Los textos escolares se im-

-Si bien yo no creo en el pecado original -dice et descendiente de los viejos judios españeles, tan pegados a sus tradiciones biblicas, estoy dis- ción con las afirmaciones de los puesto en este caso a perdonár- dirigentes de El Cairo, que selo al general.

Por de pronto, lo está perdonando todo: él, que no voto "si" en ninguno de los referéndums o de las votaciones decisivas de la Camara, hoy está de una dulzura y condescen- chaban. Su discurso se vio redencia que asusta; lo que más ha sorprendido es ese gesto de Inteligencia que ha tenido con Guy Mollet, su adversario per- misible es el que ha terminasonal más odiado.

LIA? Esa es la pregunta que al heroico ejército a realizar se hacen todas las noches, al la revolución que devolviera al y en la radio, las familias de esta nación. Argelia les desazona, les descompone, y a los franceses argelinos esta inquietud les vence hasta convertirlos en verdadera carne de la

desesperación, -Es terrible lo que estamos viendo en esta parte de Africa. Por de pronto, la Policia vive aqui como desterrada y ya no hay un solo voluntario que se ofrezca a sustituir a los que hemos venido aqui anteriormente. Esas confesiones de un comi-

sario revisten caracteres más graves cuando siguen desarro-Hándose

-Es imposible vivir aquí sin terminar con el sistema nervioso. Por de pronto, el Gobierno del Palacio de Verano ha salido ya y no quiere saber nada con Argelia. Da esto una idea the la inseguridad con que se siente. La Policía mira todas las mañanas el famoso "itinerario del 13 de mayo": el que sale de la Universidad y converge con otros que vienen de los cuarteles; tienen la seguridad de que por ese mismo camino vendrán de nuevo otras turbas más desesperadas y di-

nciles que las anteriores. Es increible advertir hasta qué grado llega aquí la desesperación: a la bandera tricolor ha sucedido ahora la negra. La tierra se mueve y no sabe nadie lo que va a traer el día los intelectuales, los que hablan siguiente: si la zarabanda de mucho. Me gustan los hombres becinas o las huelgas o las explesienes de plástico.

condiciones pueda llegar la paz en Argelia?

LA SAGAN ha dado a conocer el papel protagonista, revelando sus características, en su próxima novela:

-Soy egoista y por eso quieegoismo confortable, bien equilibrado... Detesto los mártires,

un libro negro

"LAS PERSECUCIONES Y MALOS TRATOS DE QUE HAN SIDO OBJETO LOS SIRIOS P.OR. PARTE DEL REGIMEN DE NASSER QUEDARAN ASI AL DESCUBIERTO", DICE EL GENERAL ABDEL KERIM ZAHREDDINE EN UNA ALOCUCION A LAS FUERZAS ARMADAS... 'TOS EGIP-CIOS ACAPARARON TODO S LOS PUNTOS CLAYES DEL PAIS"

DAMASCO (EP).-(Crónica | ran a sus planes". Y para terdel corresponsal de "Europa minar, el general anunció que Press", recibida por télex, en todas las Academias Militares exclusiva para nuestro perió de Tierra, Mar y Aire habían

Proximamente saldrá a la luz seno de la República siria. El un "libro negro" sobre las discurso de Zahreddine ha pro-"persecuciones y malos tratos" ducido gran entusiasmo. Y la France está estos que bajo la bandera del viejo alegria que se respira hoy en ellos el "tercer hombre". Esta- to de agregado militar en la régimen se han infligido a los rado: muestra ciudadanos de la República turbiada, sino todo lo contra-

Este es el anuncio realizado -salvo a las derechas su por el general Abdel Karim quien en las últimas 48 horas importa no ya lo que hayan di-Zahrenddine en la importante obliga una candidatura, sobre alocución dirigida a las fuerzas manera de pensar con respertable político, a la Presidencia mera línea de la frontera sirio, teada por la revolución siria. palestina.

El comandante en l'efe del Ejércite sirio añadió:

"Los dirigentes egipcios han ta unidad, imponiendo una do- comparable a la pérdida de concesiones. minación tiránica al pueblo prestigio que ello significaria el Eliseo y deje el Poder bien arabe de Siria. Despreciando para Egipto en general y Abtre los ciudadanos, todos los lar. -Si yo viese a De Gaulle en puestos clave del Ejército se hance de ahogarse, de perecer constaron a militares egipcios. en un incendio, pondría mi pro- Los elementos sirios fueron repia vida en peligro para sal· legados a segundo término. Esvarie. Ahora bien, esta adhe ta política de desigualdad se exsión sentimental a un hombre tendió también a todos los serno puede ir más allá de los in- vicios civiles del Estado, controlados igualmente por funcio;

Siria estaba formado por egipprimian en Egipto y en ellos se exaltaba el laraonismo a expensas de la historia de los árabes y del arabismo. Esto estaba evidentemente en contraposipretendian ser los portaestandartes del nacionalismo arabe". Es indudable que las palabras lanzadas con voz vibrante por el general Zahreddine han hecho mella en los que las escu-

netidamente interrumpido por vitores y aclamaciones. "Este estado de cosas inaddo con la paciencia del pueblo CHABRA PAZ EN ARCE. arabe de Siria y ha obligado

> pais su independencia" Se refirió a los fondos que en cantidades considerables se encontraban a disposición de los militares egipcios. Según el general Zahreddine, uno de sus oficiales poseia una cuenta corriente de 1.700.000 libras sirias. Citó otro casos, uno con un millón de libras y otro con 800.000. El comandante en Jere sirio se pregunto a continuación como era posible que es tos militares pudieran realizar economias tan importantes con

> sus sueldos reglamentarios. "Y si no era asi, si este dinero no les pertenecia, ¿por que se encontraba a su disposi-

Después de denunciar los manejos de "los funcionarios egipcios que querían equivocar a la opinion pública árabe", el comandante en jese recuerda "odiosa persecución y malos tratos que el ciudadano sirio ha venido recibiendo de los servicios de información controlados por los egipcios".

Por otra parte, dice Zahreddine: "Los dirigentes egipcios intentaron llevarse a El Cairo el oro depositado en el Banco Central y que constituye el respaldo de la moneda siria. Pero el Ejército sirio salió al paso de este intento y consiguió de los egipcios que renuncia-

tendidos a lo largo de sus sillones o en sus buenos lechos si-¿Como creer que en estas lenciosos, solitarios, contentos de vivir; las gentes que saben el precio del caviar e ignoran todos los demás. Todos los seres de otras especies me abu-

Esa profesión de fe es la de Carlota, el personaje central ro tener dinero: me gusta el de una novela de la Sagan, llevado ahora al teatro. JAVIER DE EGULA

Mendes France da la Los sirios preparan la publicación de La crisis alemana, motivo de inquietud

BONN NO TENDRA GOBIER NO POSIBLEMENTE DURAN-TE TODO EL MES DE OCTUBRE: ERICH MENDE --EB TERCER HOMBRE- NO TIENE PRISA ALGUNA POR FORMARLO

(Servicio especial para nuestro periódico de la actualidad norteamericana)

A Erich Men-

de le están dannuevo los diarios mático, con una flema descondesenfrenado: es poco lo que le sistió a la tentación.

ha cambiado totalmente de cho los demás, sino lo que el mismo ha avanzado; después todo si es como la de este no- armadas estacionadas en la pri- to a la nueva situación plane de haber rechazado anteriormente de plano la presencia de Los observadores políticos Adenauer al frente del nuevo opinan que esta actitud pru- Gabinete, ahora se muestra dispuesto a negociar y aceptario; nos, sensata. Una aventura de depende todo, en política, de olvidado el noble objetivo de gran envergadura, solamente como se combina y se paga en

Los alemanes se estan dando cuenta de la independencia con los principios de igualdad en del Gamal Nasser en particu- que procede. Y esto no hace gracia alguna a Washington va a ser en esas condiciones Las nubes parecen despejar como una espina atravesada en las relaciones entre los dos palses, después de la pasada consin embargo, tiene ante si un descendencia con América del futuro lleno de dificultades que canciller en extinción, el viejo deberá tratar de solucionar sin

Por de pronto, desconcierta su estrategia: dice que no ve inconveniente alguno en que siga, de momento, el cancilier demócrata cristiano en su puesto: no ve por que inmediatamente después de las elecciones haya de tener que desaparecer el Gobierno en funciones hasta que no se llegue a una solución tubre. scorde y conveniente.

Se teme que este hombre, con su tactica dilatoria, está maniobrandos tiene Alemania y hasta la misma América una cuestion tan espinosa como ta de Berlin en primera imea y gar con esa responsabilidad, quizá porque en ese campo nada puede hacer Alemania y esta a merced de cualquier acuerdo entre sus vencedores.

MUTUO RECELO

Erich Mende no siente simjas cuentas personales que, de esta táctica. aunque no haya hablado de II-

quidarlas, no por eso dejan de aparecer a la vista de todos. Hace años, cuando Erichi Mende hizo su aparición, Ade-

nauer vio en él inmediatamente su enemigos ante todo intentó quitarlo de enmedio por las buenas, y el mismo Adedo un nombre nauer ofreció a Mende, viejo silesiano, por no decir prusiano y revistas ame- de raza, un uniforme de genericanos: es para rai con buena paga y un puesmos ante un personaje enig- Argentina, e incluso, ante la pasividad del solicitado, se le precertante y con un oportunismo sionó como se pudo. Mende re-

> Después se hizo contra él una recia propaganda de hombre peligroso, vinculado al régimen nazista. Por cierto que Mende nunca ha negado sus relaciones con el antiguo Ejército alemán y jamas ha condenado a los oficiales de la Vehrmacht, ni siquiera a los del partido: para ellos y en la guerra sólo hiciecon una cosa cumplir con su deber y hacerse acreedores a la gratitud de la patria y en especial, más que de la nación, del Gobierno que presidió la Vida del pueblo germano.

Las causas son más profundas: Mende se hubiera avenido mejor con Erhard o con Stauss, los ministros de Economía y Defensa de este país, que con el antiguo y venerable alcalde de Colonia. Eso le harta y en el fondo todas esas dilaciones sólo obedecen a la esperanza de cansar al partido de Adapauer con esta interinidad prolongada y hacerle saltar. Erich Mende no ve por qué haya de haber Gobierno a toda prisa, al menos durante el mes de oc-

COS PRIMEROS ENSAYOS

Erich Mende Juega en ocasiones papeles de primera importancla y los llena con holgura. Se recalca con qué libertad x no tiene interès alguno en car- tino contestó a los periodistas en una rueda de Prensa. Y se han encontrado cosas sorprendentes. Por de pronto, está resuelto a seguir apoyando al Mercado Común. Ahora bien, no ve por qué Bonn tenga que romper con aquellos paises que han reconocido al Gobierno de Pankow, cuando los intereses patia alguna por el canciller, comerciales del país y aun policon el cual tiene, además, vie ticos pueden estar por encima UBAEDO DE LEON

Punto Blanco

CALCETIN

AGENTE

Se ofrece para trabajar fábricas de conservas y vinos de mesa, Inmejorables referencias. Coche propio, Residente en Santander y visitando también Palencia y Burgos. ALFONSO PEREDA VICENTE. - San José, 16, 6.9. SANTANDER.

Antena de Madrid

UNA MARAVILLA TECNICA. EL NUEVO MERCADO DE LA CEBADA

UN COLEGIO MAYOR PARA LA ESCUELA DE CIUDADANIA CRISTIANA LOS EMPRESARIOS ESPAÑO LES TAMBIEN VAN TE LA ESCUELA



Todo nos | parece blen del nuevo mercado de la cebada, menos que conserve este

nombre anacrónico y, además hiriente para un pala-cio dedicado a la alimentación humana. ¿Por qué no mercado de la Latina u otra denominación más apropiada? Claro que el nombre no hace al caso y que, a pesar del mismo, va a ser, cuando se inaugure dentro de unos meses, un modelo de este tipo de establecimientos, que podra competir con los mejo-

res del mundo. Serà una verdadera maravilla técnica, arquitectónicamente y por sus avanzados servicios Ha llamado la atención de los técnicos españoles y extranjeros su estructura de cemento y, sobre to-do, sus seis bóvedas, cada una de una sola pieza de hormigón armado, que se apoya en sólo cuatro puntos de los muros, dejando un amplio ventanal en cada una de las cuatro caras Su aspecto es el de un pañuelo ahuecado y con las cuatro puntas hacia abalo El realizador de este prodigio de claridad, solidez belleza es el catedrático de Resistencia de Materiales de la Escuela de Arquitectura de Madrid, señor Garcia Aran-

En cuanto a las instalaciones, el nuevo mercado ha aprovechado todos los avances existentes; muelle interior sin molestar al público fabricación diaria de 25.000



Un nuevo y moderno edifilcio va a ser inaugurado en breve en la Ciudad Universitaria de Madrid: el Colegio Mayor Pio XII, de la Escuela de Ciudadania Cristiana. Su aspecto es el de una moderna casa de vecinos, transparente y alegre, con sus múltiples ventanas y terracitas. Y en realidad será como un hogar para los universitarios que pasan seis cursos en él formándose espiritualmente y culturalmente para la restauración de una sociedad auténticamente cristiana

Esta formación es paraleta a las carreras que sigan los colegiales en la Universidad especialmente la de Derecho y la de Ciencias Económicas. En este Colegio continuaran los cursos del Instituto Leon XIII y los de la Escuela de Perintismo de la Iglesia. Los alumnos viviran en régimen de internado y recibirán la formación por pequeños grupos, de forma que los que habiten en cada uno de los siete pisos del edificio formarán una comunidad autónoma.

水 冰 数

Le vida moderna impone el estudio en toda clase de actividades, incluso después de haber terminado una carrera y de estar ejerciéndola Los postgraduados tienen que seguir yendo a la escuela. Este es el caso de los alumnos de la Escuela de Organización Industrial creada hace sels años y de Ia que ya han salido 350 formados en el saber y en las técnicas de las empresas.

En ella se dan cursos de formación, que se desarrollan por la tarde y cursos de perfeccionamiento, que tienen lugar por la noche a fin de que puedan asistir a estos ni-timos los que están ocupados por el día Las materias están agrupadas en tres ramas -organización de la empresa, organización de la producción y organización de mercados y ventas— y a los fundamentos teóricos se unen las enseñanzas practicas par medio de coloquins y estudio de casos reales que presenta la vida de las empresas.



MENESTRA DEPORTIVA

Esta tarde, a las cuatro, Beasain-Logroñés en Las Gaunas

Mucho interés ha desperta do la segunda salida que, en la competición liguera, hará hoy el Club Deportivo Logronés en Las Gaunas. De una parte, la circunstancia de que ya hoy se juega el cuarto partido del torneo, lo que ha de traducirse en una mayor compenetración entre los jugadores, y de otra el ferviente deseo de estos de ofrecer a su entrenador, a la directiva del club y a la totalió ad de los aficionados un partido de gran futbol y de claro resu liado victorioso, unido todo ello a los comentarios suscitados por la publicacion de las cartas que nuestros lectores conocen, han creado un ambiente que puede y debe traducirse en la iniciación de la era victoriosa, pues no cabe duda alguna de que el cuadro blanquirrojo cuenta con elementos de vala y tienen que salirles las cosas bien,

El partido comnezará a las cuatro en punto de la tarde y en los graderios del campo estará el pleno de los aficionados, pues el adversario, el Ba asain, es equipo de lus que saben jugar al futbol y, en su e onsecuencia, de los que dejan Jugar al contrario, detalle mu y interesante para que nuestros blanquirrojos puedan hac er un gran partido.

Los recreacionistas saldr an por la mañana con dirección a Villafranca y van animados de un gran espiritu de lucha, lo que puede significar mucho par a el futuro, pues ya es sabido que los noveles necesitan partid os para llegar a tener confianza en si mismos, y nada mejo r que foguearse con equipos como este, que siempre tuvo car acteristicas muy parecidas. El partido Villafranca-Recreación será, sin durla, de los de codicia y entusiasmo, y la victor la se inclinará por el conjunto que más méritos ponga sobre e i terreno durante 90 minutos, que son los que dura el encue ntro.

Que haya suerte y que los resultados de los equipos rios fanos sean todo, lo satisfactor los que la afición desea. EACUESTA

Peña Balsamaiso

López, entrenador del Balsa-

maiso, cita a los jugadores si-gulentes para jugar en Olite el

partido de campeonato de Pri-

mera Regional: Pereira. Vela,

Reyes, Vicente, Eleuea, Rio. Sa-

seta, Javi, Pelayo, J. Jiménez,

Pascual Lónez, Antonio v Fé-lix. Tendrán que estar boy,

domineo, a la una de la tarde,

JUVENILES

Todos los jugadores juvenlles

tendrán que presentarse en el

campo de Las Chiribitas hov.

en la Peña.

nto de juveniles.

las del campo.

presente mes.

Fútbol modesto

El.C. D Riojalteño cita a todos sus jugadores hoy, domingo, a las nueve de la mañana, en el campo de Las Chiribitas.



Por DEL CAMPO

Deporte que no puede convertirse en negocio, es de-porte que no gusta más que a unos pocos.

(Logico Financitis)

Aquel entrenador de atletas era tan energisimo, que para que sus pupilos chicieran piernas» les soltaba perros furiosos del Libano.

(Arquelao, periodista del tiempo del papiro,

Cuando en ur equipo de fútbol la delantera no se entiende con los medios o éssa, empiezan las inacabables sesiones en la cumbre.

(Leguleyus, presidente de) Tribunal Internacional de la Halga).

Cuando dos equipos son malos, los balones escogen la libertad. Casi slempre estàn fuera de juego.

(MI tio Observation Aquel partido fue tan bue-no, que el árbitro se sento en la handa para contem-

plarlo mejor. (Bolas Grandi)

Los muertos no tienen derecho a vivir.

(El abuelo de Perogruilo) Whichos triunfos terminan por cemborracharo, mas los que se caen son los de muchas derrotas. (Acierto Medio, profesor

de Verticales). - * -

Si las carreras de bicicletas son «carreras de bicicletas», no deben ir hombres encima.

(Gramático Rigore) Un pase adelantado no de-

be ser adelantado, ni un paso corto, corto. Ambes tienen que ser medidos.

(El amigo Gramático)

—

Desanimar cuendo tus colores no están firmes en el alto del mastil, es bien ayudar a arriar la bandera.

(Teniente Iza y Clava) La mejor defensa para un

portero es que no tire la delantera adversaria. (Un primo de Perogruilo)

-- * ---Cuando un portero se fuce, desincido queda el resto

de su equino. (El mismo primo)

El amor propio llega al máximo cuando tienes también amor a tu adversario. (Yo. Del Campo)

DEPORTES Homenaje a Pedro Escartín | Cantabria oventaja al Club Vitoria



Durante el brillante home naje ofrecido al seleccionador nacional de fútbol, don Pedro Escartín Morán, le fueron impuestas las insignias de ero y brillantes, adquiridas por suscripción entre los árbitros españoles, de la Gran Cruz del Mérito Civil, que reciente mente le fue concedida por el Gobierno. En la foto, el presidente del Comité de Arbitros, señor De la Cruz, imponiendo al señor Escartín las insignias, en presencia del presidente de la Federación Española de Fútbol, don Ben ito Picó.—(F. Torremocha)

FUTBOL REGIONAL las 11'15, Tudelano-Berceo en Los Chiribitas

hoy, a las once y cuarto, se jugara en el campo de Las Chiribitas entre el Berceo y Tude-

A pesar del tiempo transcurrido, aún conservamos fresco pasada temporada, que en magnifica actuación mantuvo imbatida la puerta que entonces defendia el hoy blanquirrojo Vallejo, terminando con el triun- montar. fo a su favor.

En el partido de hoy estará domingo, a las cuatro de la ej equipo navarro animado por gro, donde contenderá en partarde, para jugar contra el los mismos deseos de triunfo tido de Segunda Regional contrardo el partido del campeo que entonces. Ha iniciado magel equipo navarro animado por ***************

Fútbol:=CAMPO DE LAS GAUNAS

HOY, DOMINGO, A LAS

CUATRO DE LA TARDE

GRAN PARTIDO. - HI DIVISION DE LIGA

Beasain - Deportivo Logronés

Localidades y recibos: Hoy, domingo, de once a dos, en las taquillas de la Plaza de Abastos. Por la tardê, en

te del cuppón número 1 del recibo correspondiente al

Anuales: Presentacion dei carnet

CHOCOLATE SPAR

Leche-extra «Las Palomas»

«ESPECIAL»

ESPONJA BRUNIDORA

Tableta

Unidad

Comprando en SPAR, ahorrara en sus compras

Siga con atención nuestras promo-

ciones de venta porque...

Los socios tendrán libre acceso al campo previo cor-

Primera cadena

voluntaria de

alimentación en

España

Kilo

SPAR

Nada puede extrahar que ca- dos triunfos consecutivos y su difiquemos de extraordinario el rosado panorama deseará conpartido que en la mañana de tinúe tras la visita a Las Chiribitas.

Enfrente el Berceo en éste su indeciso comienzo, animado por su empate en Caparroso y precavido de la fortaleza del grupo que capitanea Almunia. Pael recuerdo del Tudelano de la ra que los puntos queden en casa habra que luchar mucho y la muchachada berceista está dispuesta a ello, pues los tropie-zos son siempre difíciles de re-

> SEGUNDA REGIONAL Rinde viaie el Tardio a Mila-

el triunfo les sonria JUVENILES

en el «match» de tenis

entusiasmo sin entregarse en

Debido a la escasa visibilidad

fueron suspendidos dos de los

encuentros con ventaja para

nuestros colores. La victoria es

ra comienzo la segunda jorna-

ningún momento.

Cuando nos dirigiamos al Maite Buesa venció con relati-Stadium Cantabria para pre- va facilidad a la señorita Olisenciar el "match» de tenis con- ver, en un encuentro que caretra el Club Vitoria pensa amos ció de historia. A pesar de ello, vencer, al menos, en dos en- nuestra representante derrecho cuentros Al concluir la primera jornada, recordamos nuestros pronosticos. Se cumplieron satisfactoriamente. El tanteo señalaba al final de la primera ronda un dos a uno.

Carlos Maguregui y Paco Si-güenza disputaron el encuentro mås emocionante. Un fuerte viento contribuyo a que la ca- da con dos dobles masculinos, lidad del partido no frese la un mixto, un doble femenino y esperada. Maguregui tuvo un la encuentros que ayer quedaprincipio en el que parecia que ron pendientes La jornada poiba a imponerse rapidamente, see cualidades de excepción y como lo demuestra el 6-1 en el como lo demuestra el 6-1 en el esperamos que el público que primer set Sigüenza inicio a asista no saldra defraudado. partir de este momento una ¡No se la pierdan! fuerte reacción, logrando ganar el segundo por otro claro 6-1. Pero el clásico temple de Maguregui, en los momentos cruciales, le hizo culminar victoriosamente apuntándose el set que decidió el partido.

En el doble mixto, Gil Rivera-Maguregui se impusieron netamente Ezcaray-Siglienza realizaron un excelente juego, pero tuvieron que inclinarse ante la mejor penetración de nuestra pareja por 6-4 y 6-3

En el individual femenino,

SERVIDORA DOMESTICA El Montepio Nacional del Servicio Doméstico te protege en caso de enfermedad sa la documentación de hallarte afiliada al mismo.

cuarto, habrá en Las Chiribinificamente la temporada con localidad navarra. Suerte y que las un interesante partido de esta competición, que hoy coentro Ralsamaiso y Esta tarde, a las cuatro y Tardio

y concede dotes por matri-monio, ayuda familiar, etc. Interesa de tu amo de ca-*******

PELOTA

La Comisión najerina pro-frontón iniciará pronto sus actividades CARTELERA PARA HOY

Pronto, muy pronto, la entusiasta Comisión najerina pro fronton iniciará sus trabajos a fin de conseguir que, también muy pronto, se edifique el fronton en Najera que toda aquella aficion pelotazale esta reclamando a gritos y que la histórica ciudad del Najerilla tiene bien merecido por su hondas raices, por su tradición en

nuestro deporte nacional. Si el entusiasmo que despliegue la Comisión pro frontón ha de fructificar en el objetivo propuesto, es cosa que no pue de asegurarse ahora. Pero que el grupo que integra la Comisión ha de laborar incansablemente en lograrlo, podemos desde hoy afirmarlo de ma-nera rotunda. De ello estamos seguros, convencidos y contagiados, porque sabemos la llusión que les anima como najerinos de cepa, unos, y por adop-

Por cierto, la Comisión, en-cabezada con la presidencia ho-norifica del digno alcalde de Najera, don Antonio Lerena, se ha visto aumentada con otro gran aficionado. don Tomás Cordón, ¡Bien venido sea!

Ya está formado el libro de la Comisión. Un libro con páginas blancas. Y el próximo jueves comenzará a escribirse la primera con una visita a frontones cubiertos, visita de «exploración» que servirá para adquirir una idea sobre conveniencias de construcción y presupuestos. El camino es largo, pero la ansiedad es mucho mayor para tratar de reducir ese sendero que ha de llevar a la Comisión najerina, con el firme apoyo del Ayuntamiento, a escribir la última página de ese libro en blanco con esta frase: «Objetivo cubierto». ¡Todo por Nájera y su comarca!

De cuanto vaya lograndose -lo repetimos nuevamente-daremos cuenta a los buenos ami-gos najerinos. Pero sin adelan-tar acontecimientos. ESTA TARDE EN ALBERITE

Será cosa de acercarse està tarde al Frontón "Las Golondrinas», de Alberite, para no perderse las dos bonitas cominaciones anunciadas: el suestivo mano a mano entre Murillo-Villamediana, y la pelea de parejas a cargo de Sotelo-Palacios contra Zapatero-Za-

CAMP ONATO NACIONAL JU / ENIL

DE PELOTA

En atento Saluda, el presidente de la Federación Es-pañola de Pelota, don Luis Navas Migueloa, nos remite el programa del I Campeonato Nacional Juvenil de Pelota, en la especialidad de mano por parejas, que tendrá su desarrollo de los días 12 al 15 de octubre, ambos inclusive, en el Frontón Labrit, de Pamplona,

De las eliminatorias previas jugadas en las distintas provincias participantes, quedaron clasificadas Guipúzcoa, Alicante, Alava, Burgos, Vizcaya, Cataluña, Navarra y Valladolid, entre las cuales habrán de disputarse nuevas eliminatorias y semifinales y finales.

El día 12 se jugarán cuatro partidos eliminatorios: Guipúzcoa-Alicante. Alava-Burgos.

Vizcaya-Cataluña. Navarra-Valladolid. Nos ocuparemos del programa completo en próximo número..--C.

pata. Ya saben, autobús, a las 3'30, dando comienzo el festival a las cuatro. Sólo resta desear que el tiempo se muestre seco, para que lo agradezcan los aficionados... y los vendimiadores.

EN EIBAR Más lejos, en el Astelena el-barrés, jugarán esta tarde Garitaonaindia y Eleuea contra Chicuri y Del Val. En segundo ugar. Zurdo de Mondragón v Astarloa se enfrentarán a Leia-razu y Echave XI. Finalmente, Echave IX v Múgica rivaliza-rán contra Tellechea y Uranga.

EN ECHARRI-ARANAZ Los «ases» de la blarafa manista se exhibirán en Echarri-Aranaz: Barberito I y Azcára-te contra Garcia Ariño I y Soroa II. ¡Soberbia combina

CONTRACANCHA ANTERNA TOSE TO 5 9 5

LA SENORA sona Remesia Arraiz leiada

Falleció ayer, a los 63 años habiendo recibido los S. S. R. 1 P

Su apenado esposo, don Nicolás-Casimiro Sáenz; hios, doña Carmen, doña Emilia, don Jesus, doña Ma-ria y don Eladio Martínez; hijos políticos, don Francisco Ruete, doña Felisa Gómez, don Bienvenido Go mez y doña Ascension Gal cia; hermanos, doña Nico lasa, doña Carmen, don Jo sé, don Justo, doña Julia y doña Teodora; nietos, hermanos políticos, sobrinos, primos v demás familia, agradecerán a sus amistades una oración por su alma.

Logroño, 8 octubre 1961. Iglesia Parroquial: Santiago Funeral y Misa de Réquiem: Pasado mañana, martes, a las nueve menos cuarto. Domicilio: Breton de los

LA SEÑORA

† Doña Teresa Blázquez Sanz

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 69 AÑOS DE EDAD hablendo recibido los Santos Sacramentos R. I. P.

Su apenado esposo, don Julio Lacalzada (Administrador jubilado del Matadero Municipal); hijos, don Julio, don Luciano, don José Luis (Guardia Civil), don Andrés y doña Ascensión; hijos políticos, doña Josefina Peche, doña Mercedes Saranova, Esther Diez, Angeles Vea y don José Luis Jaussi; hermanos políticos, don José Lacalzada, doña Florentina Biel, don Federico Tamayo, doña Fellpa Iñiguez, doñe Julia Rodríguez y doña Guadalupe Andérica; nietos, sobrinos, primos y demás familia, al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos

Logroño, 8 de octubre de 1961.

Iglesia Parroquial.—Santa María de la Redonda.

Funeral y Misa de Réquiem.—MARANA, LUNES, a las DIEZ.

Casa mortuoria.--Piaza Héroes del Alcázar, 31.

EL JOVEN

Carlos González Moreno

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 21 AÑOS DE EDAD habtendo recibido los Auxillos Espirituales R. I. P.

Su resignada madre, doña Constantina Moreno (Vda, de don Moisés González); hermanos, doña María Begoña y don Fernando; hermano positico, don Pedro Pastrol (Francisco) Pedro Pascual (Empleado en el Banco Español de Crédito); abuelos don Felipe Moreno y doña Venancia Sáenz; tios, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan uma oración por el eterno des canso del alma del finado por cuyo especial favor les quedarán muy agradecide Logroño, 8 de octubre de 1961. Iglesia Parroquial.—Santiago el Real.

Funeral y Misa de Réquiem.--MAÑAÑA, LUÑES, a las DIEZ MENOS CUARTO.

Casa mortuoria .-- Santiago, 2.

EL JOVEN

Carlos González Moreno

Dependiente de Sastreria Blanco FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 21 AÑOS DE EDAD

hablendo recibido los Auxilios Espirituales R. I. P.

Sastreria Blanco, empleados y dependientes, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el alma del finado y la asistencia a los actos que se detallan en la esquela familiar, por cuyo especial favor les quedarán muy agradecidos.

Logroño, 8 de octubre de 1961.

Primer Aniversario de LA SENORA

Doña María-Concepción Fernández Salazar

Viuda de don Santiago Fernández QUE FALLECIO EL DIA 8 DE OCTUBRE DE 1960, A LOS 61 AÑOS DE EDAD

habiendo recibido los Santos Sacramentos R. I. P.

Sus hijos, don Santiago, don José-Luis y don Car-melo; hijas políticas, doña María-Teresa Berger y doña Milagros Villar: hermanos, doña Inés, doña Generosa don José Maria y don Luis; nietas, hermanos políticos. sobrinos, primos y demás familia, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a la MISA DE CABO DE AÑO que se celebrará MAÑANA. LUNES, a las NUEVE, en la Parroquia de los PP. Carmelitas, por cuyo especial favor les quedarán muv

Logroño, 8 de octubre de 1961.

RUSTICAS

DE 300 Has., situada en Sojuela, apta para cereales y viñedo, sin levantar la mayor parte, con casa, corrales y agua abundante. COTO REDONDO. DE 800 Has., situada en la provincia de Soria, comunicadisima v lindando con el río Duero. Tiene para labor, pastos y abundante monte, además de casa de señores y luz. CRANDES FACILIDADES.

DE 1.000 Has., 500 Has. hechas. y el resto, pastos y monte, con grandes inmuebles, agua y luz pro-pia. GRANDES FACILIDADES.

REMON. — Muro de la Mata, 2. Informes:

PISOS

EN AVDA. LA VIA, de 4 habitaciones (3 de ellas a la calle) más servicios, con escensor y FACILIDADES EN VARA de REY (esquina Pio XII), de 6 y 7 habitaciones señoriales, cocina, despensa y puerta de servicios, FACILIDADES.

EN C/. VILLAMEDIANA, 28 y 30, de 4 y 6 habitaciones más servicios, al mediodía. Entrada, desde 825 pesetas. Resto, desde 825 pesetas mensuales en 10 años. EXENTOS...

EN AVDA. COLON (frente Estambrera), de 4 habitaciones más servicios (3 de ellas a la calle), armarios empotrados, ascensor subida y bajada y mucho sol. Entrada desde 35.000 y resto mensual de 1.000 pesetas durante 10 años. EXENTOS.

EN VARA DE REY (esquina La Cierva), de 4 amplias habitaciones, más servicios, armario empotrado (todas las habitaciones exteriores), con ascensor de subida y bajada. Entrada a convenir y el resto en 10 años.

EN GENERAL FRANCO, 82, de 4 habitaciones más servi-cios, con ascensor. Entrada a convenir y resto 10 años (el piso es 6.º).

EN AVDA. COLON, 65, de 5 amplias habitaciones, más servicios, con armario empotrado. Mucho sol y está EXENTO. Entrada a convenir y resto en 10

Unformes: R E M O N. - Muro de la Mata, 2.

Información regional RINCON DE SOTO, 5

DE LAS FIESTAS.-Las del Patrono Arcángel San Miguel se iniciaron la noche del 28 de septiembre y terminaron el día 2 del corriente

Los actos religiosos fueron solemnísimos, Ofició la misa D Alberto Pérez, asistido de don José María del Rio y don Saturnino Bermejo, Pronunció la oración sagrada don Julio Manoración sagrada don Julio Man- tivo de las obras de consanche zanares, que cantó las virtudes v variación de la carretera para del Arcangel.

En los festejos profanos acanimación las orquestinas de as "peñas» Unión y Riojana.

Hubo tres días corridas de vaquillas. En los cines se proyectaron bonitas películas. Actuó

la rondalla local La asluencia de forasteros fue

las pérdidas han sido muy cuantiosas.

EL RASILLO, 8

TOMA DE POSESION. - EI pasado día 15 tomó posesión de la escuela unitaria de este pueblo la maestra señorita Aurora ción Forzosa de 16 de diciembre Santamaría, a la que deseamos que la estancia entre nosotros su aplicación de 26 de abril de le sea grata.

TRASLACION.—Segün tradi-cional costumbre, el domingo primero del corriente fue traslalado en procesión desde la Parroquia a su ermita nuestro Patrono, San Mamés a cuyo

acto asistió el vecindario SIEMBRA, — Los labradores dad de ocupación de las fincas han dado comienzo a la siem reneia conforma a la relector. bra de cereales tempranos, debido al buen tempero que tienen las tierras con las intensas lluvias caidas las cuales han forme al artículo 21 de la ley, beneficiado mucho a las berzas, notificándose individualmente a patatas y remolachas.

ANUNCIOS OFICIALES

PUBLICAS

PROVINCIA DE LOGRONO EXPROPIACIONES

Examinado el expediente instruido para declarar la necesidad de ocupación de los bienes suprimir dos curvas peligrosas en los kilómetros 32 al 34 de tuó la orquesta local y dieron la carretera C-3 de Zaragoza a Miranda de Ebro (trozo de Lo-

groño a Zaragoza)», y
Resultando que la relación
de bienes y derechos afectados
fue sometida a información pública, insertándose los anuncios de acuerdo con los artículos 18 DEL CAMPO.—La lluvia ha podrido pimientos, tomates y etros productos del campo, y las pérdidas han sida vigente Ley de Exproplación Forzosa, en el periódico NUEVA RIOJA, de Logroño de 5 de agosto pasado; en el B. O. del Estado de 16 del mismo. v 19 de la vigente Lev de Exprovincia del 29 del citado mes. así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Ausejo, no habiéndose presentado alegaciones e informando favorablemente la Abogacia del Estado.

Vistos la Ley de Expropia

Considerando que el presente expediente se ha tramitado con arreglo a las prescripciones le-

Esta Jefatura, en consonan-cia con el artículo 20 de la citada ley en relación con el 98, ha resuelto declarar la necesirencia conforme a la relación aparecida en los periódicos citados, publicándose reglamentation, publicarios l'étation con-tariamente esta resolución con-forme al artículo 21 de la ley. notificandose individualmente a El Alcalde Pedaneo los interesados advirtiendo que

JEFATURA DE OBRAS contra el presente acuerdo pue-de interponerse recurso de alzada ante el Excmo. señor Ministro de Obras Públicas a través de esta Jefatura, en el plazo de diez (10) días hábiles, a contar desde la notificación o de la pu-

olicación según casos. Logroño, 6 de octubre de 1961 El Ingeniero Jese

VACANTE DE PROFESOR DE CIENCIAS DE LA NATURALEZA

En el Instituto Laboral de Alfaro está vacante la plaza de Profesor de Ciencias de la Na-

Titulación exigida: Doctor o Licenciado en Ciencias, en Farmacia, en Veterinaria o Inge-niero Agrónomo o de Montes. Instancias: Presentación en Secretaria del Instituto Laboral de Alfaro, hasta el 13 inclu-

No es necesarlo presentar documentación alguna hasta el momento de tomar posesión del

Alfaro, 4 de octubre de 1961.

ENTIDAD LOCAL DE VILLASECA

SUBASTA DE OBRAS Hasta el día 13 del actual

nes de octubre v hora de las doce del mediodia, pueden presentarse pliegos en la Secretaría de la Entidad para la subasta de construcción de un lavadero público, en el precio de tasación de setenta y un mil setecientas noventa y una pesetas cuarenta v tres céntimos, según proyecto y condiciones expuestas en dicha Secretaria de la Entidad, según establece el anuncio publicado en el B. O. de la provincia núm. 98

PATITAS

Khaki Campbell pura raza sangre holandesa, de enorme producción huevera. Venta de todas las edades en La Florida, Eslava, 6. Teléfono 11462 PAMPLONA

一 ※ 一 ※ -

FINCAS Y TRASPASOS

SECCION DESTINADA PARA ANUNCIOS DE LOS AGENTES COLEGIADOS DE LA PRO-PIEDAD INMOBILIARIA

ELAZQUEZ. Antes de hacer sua compras o ventas consulte con esta Agencia Calvo Sotelo 16

REMO

Facilita dinero en primeras hipotecas al 4'50 nor 100 y 5 por 100, sobre fincas rústicas y urbanas, con plazo largo y corto. — Informes: Muro de la Mata. 2. AGENCIA OFICIAL DE PRESTAMOS para el BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA.

REMON

VENDE, procedente de testamentaria, las siguientes casas

EN GENERAL FRANCO, 43, capitalizada al 9'50 % libre para el comprador, y está compuesta de 10 pisos de 6 amplias habitaciones más servicios cada uno (pisos de 134 metros útiles), 2 plantas bajas de 900 metros (ésta libre), GRANDES FACILIDADES.

EN DOCTORES CASTROVIEJO, 42, capitalizada al 8'80 por 100 libre para el comprador, con 2 plantas bajas y 8 pisos de 5 amplias habitaciones más ser-vicios (los pisos son de 90 metros útiles cada uno), GRANDES FACILIDADES.

EN LA MANZANERA, 11, capitalizada al 11 % (frente a la plaza de toros), con dos plantas bajas v 6 pisos de 5 habitaciones (los pisos son de 80 metros úti-les cada uno). GRANDES FACILIDADES DE

PAGO. EN GENERAL FRANCO, 16, con 14 amplios pisos y 2 só-tanos. CON GRANDES FACILIDADES

EN DUQUESA DE LA VICTORIA, 21, vendo planta baja de 300 metros y vuelos.

EN DUQUESA DE LA VICTORIA, 19, vendo hermosa planta baia v 7 pisos.

Informes: REMON. - Muro de la Mata, 2,

ALQUILERES

LOCALES de negocio, se alquilan en las casas de Bodegas Franco-Españolas S A. Razon, en las oficinas de las mismas. PISO 1.º libre 6 hab. y baño, se cede Razón Portugal, 21.

BAJOS grandes y pequeños. Escueias Pias, 5. PISO amueblado se cede Ra-zón. Telefono 2763.

PISOS, PLANTAS BAJAS, 2, se arriendan en Villa Carmen, en La Estrella, nor las tardes.

PLANTA BAJA amplia, dando piso de 4 hebitaciones, servicios y terraza asimismo, se alquila cuarto escalera, amplio, para negocio. Informes, Villegas, 27, 1,º contro.

PISO amuenlado, con ascensor, se alquila temporada. Razón, Franco, 26. 7º deha

PISO 1.º, se cede en alquiler en Avda. de la Vía, 12. Razón,

CASA, se arrienda o se vende. Razón, Nueva Rioja.

COLOCACIONES

CHICAS de 14 a 24 años, se necesitan para CHICOS de 16 a 24 años, se ne-cesitan para jabrica de zapati-llas. Oficina de Colocación, Re-

OFICIALES mecanicos de segunda y tercera y aprendices de cuarto, se precisan en Ta-Heres Auto Rioja Presentarse, Somosierra, 5 y 7. Oficina de

MANDRINADOR y fresador. se necesitan. Talieres Pashi. San Adrian J. U Oficina de Colocación Referencia 3 532. CAMISERAS, se necesitan en Camiseria Ruiz, General Mola, 12. Oficina de Colocación.

Referencia num 3.258. aprendices. Estambaciones Me-Málicas Sema Perez Galdos 13 Officina Colocación, Ref. 3.612. CHICAS de 14 a 18 años para fábrica de galletas Reygá. Ctra. BOTONES, se necesita en hotel

Villamediana Oficina de Colo-CHICAS, se necesitan para fabricas de galletas Marbú. Oficina de Colocadon. Ref. 3642. TORNEROS se necesitan. Razón, Construcciones Belt, nidad, 13 Oficina de Coloca-

ción. Referencia núm. 3.632. CHICAS para fábrica de embutidos, se necesitan. Productos Mendoza. Oficina de Colocación. Referencia núm. 3.656.

CHICO de 17 a 20 años, se ne resita en fabrica embutidos Productos Mendoza. Oficina de Colecación Ref núm 3.656 CHICAS para fábrica de zapa

tillas Razón Canalejas, 1 Ofi-cine de Colocación Ref. 3.678. SIRVIENTA, se necesita. Mure de la Mata, 15, 2.9

RVIENTA, se necesita. Cal-

SIRVIENTA con experiencia, buen sueldo se necesita en Vic-tor Pradera 3 2º dcha APRENDIZ, se necesita de se

gundo o tercer año. Razon, Vda. de Celso Rubio, Vara de Rey. 11. Oficina de Colocación. Referencia núm. 3.643.

GANE 6.000 pesetas mensuales aprendiendo serioratia Mater CHICAS, se precisan para fá-brica de dulces. Razón, Oficina Colocación. Referencia 3.679.

MUCHACHA de 18 años en ral Franco. 31, en Rincon de

CHICAS de 14 a 17 años, se precisan. Fábrica de Vendas. Oficina de Colocación, Referencia núm 3,685

GFICIALES torneros, se nece Oficina de Colocación. Referen- ra, 11. Barcelona (2).

APRENDIZ, se precisa, y chi lotelo, 10. Oficina de Coloca-Referencia 3.691.

APRENDIZ, se precisa en Ul tramarinos Viuda de Arróniz Informes Calvo Sotelo, 10. Oficina de Colocación Ref. 3.689. HOMBRE Y MUJER conoerdo trabajos fábrica de em utidos, solicita Embutidos llaro, Rodancha, M., serán bler retribuidos. Oficina de Coloca

CHICA de servicio de 25 a 35 años, con informes, se precisa, Imprescindible sepa de cocina, CHICA para Barcelona, dos d

amilia, buen sueldo, se neces SE PRECISAN aprendizas y CHICAS de 14 a 16 años y oficialas v ayudantas de modistería, se precisan en Vara de Rey, 10, 3.º Oficina de Colocación. Referencia 3.694.

de 1.ª clase. Edad, 14 a 16 años. Necesario informe estudios ele mentales. Excelentes medios retribución. Oficina de Colocación. Referencia 3.698

AFRENDICES y medio oficiaes de ebanistería, se necesitan Fábrica de muebles. Defensore de Villarreal, 10. Oficina de Co-locación Referencia 3.697.

SIRVIENTA con experiencia buen sueldo, se necesita. Razón, R. Paterna. 26, 3.º izgda.

MUCHACHA con informes. Ga nará buen sueldo, se necesita Calve Sotelo 10, 3º dcha GANE MAS. 200 magnificas re-

presentaciones enviamos reem-bolso 30 pesetas Apartado 202.

Pontevedra. PUEDEN GANAR de 2.000 a 4.000 pesetas y mas ambos se-

en Panaderías Unidas, calle Pérez Galdós, frente a los Boscos, Cificina de Colocacion. Referen-

EMPLEESE immediatamente Contra reembolso 30 pesetas enviamos extensa relación seleccionada toda clase de colo-caciones libres para ambos se-xos todo España. Apartado 119.

aprendiendo serigrafia. Mater. Apartado 8.085 Barcelona

GANEN DINERO todas poblaciones, señoras, señoritas, caballeros, haciendo trabajos en su adelante, sabiendo de cocina, ganando de 700 a 750 pesetas mensuales, se necesita. Gene-

INTERESA agente comercial que cuente con clientela entre

ses: falta agente ventas regiotan en Maquinaria Ulecia. nal. Escribir núm. 9.706. Verga-

NIÑERA o señora joven, se necesita. Vara de Rey, 19, 5.º 1ze cas de 14 a 18 años. Fábrica de Dulces Vda. de Arróniz. Calvo PASTOR para ovejas en pue blo a 5 kilometros de Logroño bien retribuido. Razón, Nueva

> COCINERA para Cafeteria Trébol y señora de limpieza, se necesitan. Oficina de Colocación. Referencia núm. 3.701, AGENTE vendedor, se necesita, bien retribuido. Carber. Oficina de Colocación. Ref. núm. 3,703. OBREROS pulidores, se admiten para taller de piedra artificial de Juan Tofé. Ctra. de OVEJAS, 97, buenas, para pa Burgos, frente fundición Arlsa. Oficina Colocación, Ref. 3.704.

TEJEDORA y ayudanta de confección para taller de punto, se necesita. Somosierra, 40. Oficina de Colocación. Ref. 3.702.

MUCHACHA de obligación y asistenta para todo el día, se necesitan, buen sueldo. Calvo Sotelu, 31, B., 6.º izqda.

COMPRAS

JOYAS, om, plata, platino onedas antiguas, compro. Jo mia Vda de Jaussi Mola 112.

FINCAS

PISOS capaces, mediodía, económicos, nago aplazado, sin in-terés Escuelas Pías, 9 y 11, por

PISUS exentos, 4 y 5 hab., servicios, orientación mediodía, ascensor subida v bajada, en Avenida de la Via. 23, se venden al contado y facilidades. Informes en la misma, de 11 a 1 y de 5 a 8, o en Herrerias 17, T.º

PISOS en el centro de la capi tal (junto al Escolón), mucho sol, trato directo, 44.000 ptas., resto se paga solo, ocupación SE DESEAN huespedes, precio Rioja, Rioja, Sender. Nueva inmediata. Verios, de 12 a 1 y a convenir Razon Coso 5, 3.º de 4 a 6, San Antón, 4

lidades. Santos Ascarza. 8. obra. de 11 a 1

FINCA 60 fgas,, se da a medias, Calle Lardero, M. R., 1.º. PISO ESPLENDIDO, SE VEN-DE O ALQUILA en Once de Ju-

nio. 18, para industria o fami-lia numerosa. Todas comodida-des, 10 dependencias más servicios, Verlo de 12 a 2. Facili-dades de nago Tino. 3908. SE VENDEN pabellon de 260

m.2 muy regular, propio para edificación v calle de porvenir: camioneta seminueva, pocos kiómetros recorrido, prensa eléctrica gran rendimiento, dos tercios de su costo, e intercomunicador con 5 terminales baratísimo. Informarán Maderas Ruiz, Vélez de Guevara.

CASA y piso libre, centrico, se venden. Teléfono 3023. TIERRAS, interesan a medias,

renta o como convenga. Razón,

GANADOS

DOS YEGUAS de 12 años, una de 4 con su cria y preñada, endo Fidel Herrán, en Bañares REBAÑO de ovejas v corderas. vende Victor Cerezo, en Valluercanes (Burgos).

OVEJAS, 30, de 2 y 3 años criadas en San Vicente de la Sonsierra, vende Victoriano Blanco, en dicho nueblo OVEJAS de buen diente, vende 66. Anselmo Sáenz. en Leza de

MULA de 3 a 4 años. a toda prueba, vende Aurelio Navas. en Santo Domingo de la Cal-

rir en este mes, vende Alegre, en la Finca Castejones, en Laguardia (Alava) TERNEROS: Criadios (sin le

chel con "Papilla Lechal". Trasderne Vara de Rev. 6. DESEMBARCO hoy, domingo, noche, terneros comedores y de leche y vacas lecheras, Angel

Ortiz. Ctra. de Burgos. Cno. Carretil. Teléfono 2831. DESEMBARCO hoy, domingo, noche, terneros comerdores y de leche y vacas lecheras, Laurea-

GALLINAS ponedoras, buenas se venden. Murrieta, 9, 5.º dcha. CABRAS, 30 inmejorables, recién paridas, y 40 a parir en noviembre, vende Manuel Vallejo, en Sarnago (Soria).

DESEMBARQUE sábado noche terneros de leche y comedores y vacas echeras. Ctra. Cristo. Samalar. Valentín Pérez Revuelta. Telefono 3098.

HUESPEDES

ADMITO dos o tres estudiantes, habitaciones soleadas, baño, pensión desde 40 pesetas.

Razón, Nueva Rioja. HABITACION centrica dos camas, se cede dormir o comer por su cuenta. Razón, Nueva

SE DESEAN dos a dormir j pensión completa Razón, So moslerra, 7, 1.º, puerta 4. SE DESEAN a dormir o pen

sión completa. República Ar gentina, 14, 4.º izgda. HABITACION soleada y amplia, pensión completa, se ce-de a estudiante. Sagasta, 16, 4.º SE DESEAN dormir o pensión, Juan XXIII, 6, 3.º dcha. Telé-

HABITACION para dormir o pension, se cede en Milicias 67, 1.º izquierda

PERDIDAS

Paquete de sellos de Correos móviles. Se gratificará su entrega en Mercaderes, 8, pescaderia.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja,-Extraviada la libreta ordinaria num, 1.469, se pone en conocimiento del público que si dentro de quince dias, a partir de hoy, no se formula ninguna reclamación, será cancelada, abriéndose otra libreta a favor de su titular.—Haro, 6

de octubre de 1961. Jersey niño gris dejado olvidado en Trav. Castreviejo. Se gratificará su entreva en Trav. Castroviejo, 1, 5.º c.

TRASPASOS

NEGOCIO en marcha buen porvenir. Razón, Mayor, 75, 2. BAR restaurante, se traspasa en marcha Razón Tino. 2074 BAR céntrico y acreditado. Grandes facilidades. Traspaso o arriendo. Bar Monterrey, Baracaldo.

COMESTIBLES y fruteria con o sin existencias, se traspasa

NEGOCIO, se traspasa o se no Revuelta. Cabo Noval, 4. Te- cede en alquiler. Razón, Nueva

PESCADERIA, se traspasa sin pretensiones. Somosierra, 5, 1º.

VEHICULOS

UTORRADIOS v reparacio es Osaba Electricidad Pf 3289 PKW seminueva, plataforma alta Baños 1. Tell 3275.

TRACTOR Farmall Internacional, de petróleo, 24 H.P., para vina y cereal, vende Jesus Palacios, en Sesma (Navarra). FORD 25 H.P., se vende bara-

to. Razon. Tino. 2074. MORYLETTE 63 c.c. seminue-va, se vende, Oeste, 39, entlo, Facilidades, V. Rey. 27, tienda, los Héroes, 14, 3. (Portailles).

APRENDICES de panadería, CHICA, se necesita. República PISOS exentos, centricos, se mayores de 16 años, se precisan Argentina, 22, 5.º izada. venden económicos y con faciculante, 50.000 ptas. Paseo del Urumea. Parada camiones. Informes, guarda. San Sebastlán. VOLQUETE de yugo, nuevo, vende Pedro Blanco, en Bañares CARRO de varas para 1.500 ki-

los, y braván, seminuevos, ven de Pedro Pascual, en Zarratón TRACTORES Utos 45-50 H.P. Miguel Hornillos, Pio XII, 3. TRACTORES Guldner 28-30

TRACTORES Especial Viñero 75 cm. anchura Holder, Miguel Hornillos. Pio XII. 3. TH 4642 RENAULT 4-4, año 57, con radio, en perfecto estado, se ven-de en Gral, Mola, 8, 1.º deha. TRACTOR Ferguson 28 H.P. gas-oll, y remolque de 4 ruedas.

rende Aurelio Miguel, en Al-VESPA Sport y Normal, en 12 tubos, seminueva, venda buen uso, se venden muy bara- Luis Cañas, en Bañares.

as en Agencia Vespa. Drs. Cas COCHE 8-12 H.P., compre Ofertas, R. Martinez, Murrie

CAMIONES nuevos y usados. Cambios y facilidades. Razón, Montaña. Teléfono 3477. POLDOS: Servicio de almuler Benito Rulz Naiera COCHE, se vende en 19.000 pesetas, bien de todo; consumo, fi

Q. de Llano. Teléfono 4390. VESPA equipada, se ve le barata, Vélez de Guevara, 7, bajo. BICICLETA de señora, se vende barata por traslado. Bailén 6, c. 3.º centro.

litros escasos. Talleres Renault

CARRO corto de yugo sominuevo, vende Ernesto Palacios, en

VENTAS

ATENCION: Carteras Cinturones señora, caballero v niño: muchos modelos colores y ba-ratos. El Almacén. Sagasta, 14 MOTORES eléctricos Geal. M. Hornillos. Pio XII. 3. Tř. 1229. PUERTAS de todas clases. Deribos Bacigahine. Baños, 1. Te-

GARRAFONES vacios de 16 11tros, se venden en Conservas SEMBRADORA para dos ca-

ballerias, seminueva, wende Juan Villaverde, en Hervias. MUEBLES y enseres para pi so completo, todo nuevo, se venden en Mata. 12, 3.º

MAIZ, se vende la cosecha er pie de 6 fgas, de tierra, Razon Marco y Ramírez. Alhóndiga DORMITORIO, comedor, colchón Flex, radio, acordeón, co-

che de niño, cama grande, co-

rona con tul de novia, todo co-

mo nuevo, se venden. Razón, COCINA eléctrica Edesa, dos COCINA eléctrica Sukal 4 placas horno v conservador, sa vende. Mola, 65, 5.º, de 10 a 12, basta el dia 10.

BIDONES vacios de 200 litros. se venden en Celso Rubio, Vara de Rev. 11

BASCULA hasta 1.000 kgs. pe-so: prensa electrica para uva, a toda prueba: dos bombas trasiegos con mangueras, americanas y plogables; dos carros de varas para 2.000 kilos, y otros útiles, vende Sofia Cañas, en

Miguel Hornillos. Pio SERRIN a 2 ptas. saco vende Serreria Domingo Ochoa, Camino Las Norias. Carretera de La-MAQUINAS teler punto Juca especiales. Con una sola má-quina telera lana 4 cabos 3, 2

> biradora No compre su má-ouina sin visitar Casa Esteban. Gral Franco 59 Zaracova SEMBRADORA marca Ura de

y estambre. Hematadora, bo-

CAMAS, mesillas, mesa y si-Has, se wenden baratas por

traslado en Bailén, 6, c. 3.º ctro.

VARIOS

TUROS de cemento y fibrocemento. Mosaico baldosin cataan y plaqueta. Grandes exisencias. Buen precio. Anastasio Arenzana. Once de Amio. 15. Talatono 1913

AZULEJOS, cuartos de baño, cristales, griferia, etc. Fortuna-to Redón Gallarza 14

A CADEMIA POLITECNICA CLARO: Bachiller todos cur-sos, Miguel Villanueva, 2, 3 izada. (Espolon). ACADEMIA POLITECNICA CLARO: Reválidas 4.º v 6.º

CLARO: Preuniversitario ACADEMIA POLITECNICA CLARO: Peritos industriales Preparatorio, selectivo, común. Primer centro especializado en

ACADEMIA POLITECNICA

ACADEMIA POLITECNICA

CLARO: Onosiciones Magisterio. A C A D E MIA POLITECNICA CLARO: Profesorado especializado en todas asignaturas. Grupos reducidos Régimen especial. Alumnos libres. Sala de estudios. Miguel Villanueva. 2

inda. (Esnolón) PROFESOR particular, se ofrece. Bachillerato Elemental y Superior, Magisterio y Cultura General Teléfono 3307

CLASES de Bachiller, Razón, República Argentina, 28 enresuelo izada

NECESITO SOCIO capitalista para negocio en marcha, produciendo buenos beneficios. Aportación minima. 150.000. Escribir al n.º 890. Publicidad AP Pasaie Palafox, 13 Zaragoza. SASTRE, se dan vuelta aura

20s. gabardinas v trates SASTRE Nuelve gabanes, ga-

Dos obras viejas y dos obras nuevas de los Jesuitas de Logroño

Logrono no es ajena a los Jesuitas, ni los Jesuitas son ajerios a Logroño. En tierras riojanas hay raices hondas de su fundador. Antes de convertirse, fueron conocidos. Y desde que fundó la Compañía de Jesús fueron amigos. En Nájera sento plaza de soldado. Y Navarrete fue uno de sus primeros ja-Rones en su itinerario peregrino camino de su penifencia y santidad.

Por eso no sorprende que los Jesuitas y Logroño vayan a una y trencen sus historias de gratiand, hermandad y admiración. Dejando tiempos antiguos,

hace casi setenta años los Jesuitas posaron en nuestra ciudad, mensajeros de nuevos tiempos y colmena de trabajo, piedad y santificación. En Est debemos en el florecimiento de | -hasta más de 20-, salon de suitas, indeseables, malos, fu- va de siglo. nestos. ¿Y los PP. de San Barotros, la realidad de unas vidas pueblos, mitad ministerios, mi- tenares de niños, ya mayores, vieja de los Jesuitas en Logroño tinas escolares de los más nece- caciones, alguna hasta llegar a en nuestros tiempos: la Resi- sitados. Tenía que tener todo lo la catedra episcopal... La obra dencia e iglesia de San Barto que instruyera, divirtiera y alia del P. Marin ha sido la primelomé. A los que sabemos todos mentara a sus pequeños. Y en ra piedra del conjunto flore- estas conversaciones. los logroneses — aunque no lo trabajoso forcejeo y superación ciente y espléndido de grupos



Un grupo de alumnos de las Escuelas Profesionales con una limadora construida por ellos

paña se cuenta con gracejo y la pledad y mejoramiento de cine, máquinas de proyectarlo, picardia la anécdota de los Jes nuestras costumbres en lo que juegos... Dios le premio, y Lo-

tolomé?... Y, sin embargo, eran no al P. Marin y sus benemeri- quien haya querido dedicarle DEAN RUSK EL OPTIMISTA los mismos. Unos, el producto tas escuelas? Sus desvelos por una calle o una plaza. ¿Homede una propaganda impia; los los niños y sus jiras por los naje postumo...? Cuántos cenbenéficas y bondadosas que to- tad mendigo de la caridad, bus- se profesan deudores de cuanto dos veian. Es la primera obra cando elementos para las candijera un obispo- que tanto fue consiguiendo sus escuelas

groño le sigue bendiciendo y ¿Quien no cenoce en Logro- recordando. Y no ha faltado clase de negocios".-(Efe). son. Florecieron y granaron voescolares de nuestra urbe. Es sultas en Logroño.

> Y las obras nuevas. ción del grandioso conjunto ardiversas fases se iral completando. Hoy soy 65 metros de facampo de fútbol y cuatro pisos escolares. Mañana serán 220 metros de fachada, campos abundantes de deportes, salón de actos... La población ha crecido y seguirá su aumento? le sonrie el sol de la Rioja, le acaricia el clima sano que robustece cuerpos y templa voluntades, le beneficia la posición ideal de su emplazamento para el turismo, comercio e indusde su caracter. Los centros de instrucción hace tiempo han resultado insuficientes. Y la Compañía de Jesús ha creído que es derecho y obligación aliviar el problema de la instrucción la Rioja. En 1559, sólo tres años después de la muerte de su fundador, inauguraba su primer colegio en Cogroño. Ya hace muchos años. Pero alli arrancó el comienzo del arco iris que va a enlazar con el nuevo colegio. De aquella semilla esta cosecha. Y los logroñeses, que lo han visto cada vez con mas entusiasmo y satisfacción, al caer de la tarde y los días de fiesta han ido a dar su visto bueno al nuevo edificio, y a soñar, y a gozar pensando que tienen ya un nuevo centro docente en su capital, que pronto se acreditaral como los ya existentes, cargados de laureles y que no se bastan a sí mismos, y saludan exultantes la venida de un nuevo y fraternal colega en sus quehaceres docentes.

¿Y la segunda obra nueva de los Jesuitas en Logroño? Hermana gemela del colegio, nació ayer y se wa haciendo oir y wer en la ciudad. Son las Es-cuelas Profesionales. Casi nacieron adultas. Aumentan la maquinaria, multiplicanse los trabajos de los alumnos, hierve la actividad en sus talleres, se perfilan sus labores, reina la disciplina y el orden, florece la pledad... ¿Una muestra?. Los nuevos talleres y los trabajos años. Tienen mucho empuje, escolares del presente curso, piezas de taller y dibujos industriales, diversas maquinas mecanizadas o construidas por los alumnos, entre ellas la limadora recién expuesta en los es-caparates Gónlez... admirados por muchos y merecedores de muchas felicitaciones. Son fa corona de las Escuelas del P. Marin, que convierten sus en bajadora de la capital y proseñanzas elementales en auténtica carrera profesional que Esperamos y deseamos que abre la puerta a la vida con pronto se inicien también las alumnos, que ya no son miños, locales nuevos, grandiosos, de-sino muchachos fornidos, hombres que se abren de 14, 16, 18

Se considera fracasado

Nueva York, en el curso de las cuales se trato de sondear las verdaderas intenciones soviéticas sobre la cuestion de Berlin.

Finalmente, los periodistas preguntaron al canciller ruso si veria al presidente Kennedy de nuevo, antes de partir, y él respondió:

-Bien... No hemos hecho ningún plan...

Antes habia dicho que él emel lunes 9 del corriente y aña-l dió que tampoco tenía proyec i niones" to alguno, por ahora, de entrevistarse otra vez con el secretario de Estado.-(Efe).

MANZANA POR HUERTO WASHINGTON, 7.-EI presidente Kennedy se volvió al mia nistro soviético de Asuntos Exteriores, Gromyko, en un momento de su conversación de ayer y resumió la postura soviética diciendo?

"Usted nos ofrece una manzana a cambio de un huerto. En este pais no hacemos esta

WASHINGTON, 7.-El secretario de Estado norteamericano, Dean Rusk, ha dicho que las conversaciones exploratorias ruso-estadounidenses sobre Berlin han sido "serias y constructivas", pero se negó a predecir lo que pudiera seguir a

Entrevistado en un programa de television por Eleanor Roola segunda obra vieja de los Je, sevelt sobre sus tres reuniones con el ministro soviético de Asuntos Exteriores, Gromyko, y acerca de la conversación de Los Jesuitas inauguran hoy este con el presidente Kenneu colegio. Es la primera sec- dy, Dean Rusk dijo textualmente: "Creo poder decir que quitectónico del colegio que en estas conversaciones exploratorias han sido serias. Creo asimismo que la atmosfera y los chada con amplios sotanos, modos han sido constructivos, pero, por lo que se refiere al futuro, no podemos hacer otra cosa que esperar y ver".

El secretario de Estado aclaró, por otra parte, que estas conversaciones no han sido realmente "negociaciones" en el sentido habitual de esta palabra, ya que los Estados Unidos opinaban que las proposiciones de la Unión Soviética y su alcance no constituian realmente tria, atrae la alegría y simpatía base para una negociación. -

KENNEDY ABOGA POR LA

PAZ DE LAOS WASHINGTON, I.-En su entrevista con el ministro soviético de Asuntos Exteriores, rió al problema laosiano y pidió a Rusia que contribuya a convertir a Laos en un ejemplo de la posibilidad de llegar a un acuerdo equitativo y pacifico para resolver un conflicto entre los dos grandes bloques mundiales.—(Efe)

FELICITACION A BRANDT NUEVA YORK, 7.—El presidente Kennedy ha telesoneado al alcalde de Berlín Oeste, Wi-

ANECDOTA DEL DIA POBRE SUELO!

PARIS, 7. — Un niño de seis años, Ronald Esper, ha caído desde la ventama de un piso noveno y ha hecho un hoyo de varios centimetros de profundidad en el suelo, pero ha resultado Heso. Después de la caida, Ronald se levanto y corrió al encuentro de su aterrorizada madre, que volvia de la compra en ese momento y que le vio caer cerca de ella.

Llevado al hospital v culdadosamente observado, no se le ha encontrado ninguna lesión exterior ni interior.—

mucha ilusión, muchos proyeca tos, y ya bastante realización, Vengan pronto talleres, pabellones, laboratorios, museos, aulas, campos de deportes, pistas, iglesias... para 500, 1.000 alumnos... En una palabra, edificio entero, amplio, completo, acogedor, del rango que necesita y merece la juventud tra-

un título y una profesión a sus obras de estas escuelas en sus

(Viene de la primera página) | lly Brandt, para tratar de la sa debe ser resuelta pacífica- pero no se realizó practicament situación berlinesa.

Esto lo manifesto el propio alcalde berlines en una conferencia de Prensa que celebró inmediatamente después de haber hablado por teléfone con el jese del Estado.

Brandt dijo a los periodistas: Acaba de llamarme por teléfo-no el presidente Kennedy. Su llamada tenia por objeto tratar de algunas cuestiones de interés común. Me dijo que podía prenderia el regreso a Moscu decirle a ustedes que habíamos tenido un intercambio de opi-

> "Me felicito por el discurso que pronuncié en el almuerzo del viernes", agrego Brandt, -

DIMITE EL ASESOR DE DES-ARME DE KENNEDY

WASHINGTON, 7.-El asesor de desarme del presidente Kennedy, John J. Mc. Cloy, ha dimitido de su cargo oficial y ha resignado su puesto en la Agencia de Desarme, de reciente creación.

En su carta de dimisión, Mc. Cloy explica a Kennedy que con la aprobación por el Congreso del acta de control de armas y de desarme, "mi misión, creo, está concluida".

William C. Foster ha sido nombrado para dirigir la nueva Agencia de Desarme.

El presidente Kennedy ha agradecido a Mc Cloy los servicios prestados y ha expresado la esperanza de que siga estando disponible como conseero en el campo del desarme.

Mc. Cloy tomó posesión del puesto de jefe del Desarme el 27 de enero último.

Asimismo, con su carta de dimisión John F. Mc Cley ha presentado un informe de cincuenta páginas.

El secretario de Prensa de la Casa Blarca, Pierre Salinger, ha declarado a este respecto que el informe acababa de ser recibido en la Casa Blanca y que es improbable que se de ipmediatamente a la publicidad.—(Efe) NORTEAMERICA Y SUDAN.

DE ACUERDO WASHINGTON, 7.—El presi-

dente Kennedy y su colega sudanés, Ibrahim Abbud, han declarado en un comunicado conjunto que la cuestión berline- tro principe Suvanna Fuma, y

Para USTED,

timas aspiraciones de la pobla- de ambos problemas ción de Berlin y de la Alema-

ERUSCHEV: TENGO QUE DEFENDERME

chev, ha manifestado en una mo futuro". carta dirigida a los manifes-

tes mundiales, especialmente forma vaga". con el presidente Kennedy. -

OPINION DE LA PRENSA NEOYORQUINA

cuestiones de Alemania y Laos... (Efe).

mente de acuerdo con las legi- te ningún progreso en ninguno

"El ministro soviético -- continua el periodico- no ofreció a la Administración ninguna base alentadora que permita es-TOKIO, 7.—El jefe del Go- perar unas efectivas negociaciobierno soviético, Nikita Krus- nes sobre Berlín en un próxis

"Segun se tiene entendido, el tantes de la campaña anti-ató: presidente Kennedy insistió en mica japonesa que la URSS la posición occidental, destahabía tenido que reanudar las cando la decisión de defender pruebas nucleares el mes pasa- la libertad de Berlin Occidendo para prevenir posibles ata- tal y los accesos a la ciudad. Y ques de las potencias occiden- ai parecer, solicito del diplomático soviético una clara de-Kruschev ha añadido que es- finición de las garantías de lita, en cualquier momento, en bre acceso que el jefe del Godisposición de celebrar conver- bierno, Kruschev, ha prometisaciones de paz con los dirigen- do repetidamente, pero de una

"Por su parte -continua el informe-, Gromyko no hizo mas que exponer la conocida posición soviética varias veces formulada en el curso de los NUEVA YORK, 7.—El perió pasados meses: la insistencia en dico "New York Times" dice la necesidad de la firma de un hoy en un despacho fechado en tratado de paz con Alemania Washington que el presidente Oriental, en virtud del cual se Kennedy y el ministro soviéti- concedería a este país la sobeco de Asuntos Exteriores, Gro- ranía sobre Berlin y la convermyko, "intercambiaron ayer sión de Berlin Occidental en puntos de vista en torno a las una llamada "ciudad libre".-

Todo, menos solucionar el problema

Los príncipes laosianos discuten el concepto de «neutralista»

HIN HEUR (Laos), 7.—Los los izquierdistas, presididos por respecto a la dimisión de los principes. cargos del Gabinete. La condiferentes interpretaciones de Bun Un, actual primer nais-

derecha, y que el primer minisro y el viceprimer ministro desempeñarán una cartera adicional cada uno.

Pero los neutralistas, cuvo dlrigente es el ex-primer minis-

para sus NIÑOS

representantes de los tres prin- el principe Sufenuvong, desean cipes laosianos no han conse- que los tres partidos se denoguido llegar a un acuerdo con minen por los nombres de los

Los delegados de la derecha, troversia se ha centrado en las cuyo dirigente es el principe lo que constituye un "neutra- tro, han sostenido que las tres facciones deben denominarse Acordaron que deben formar neutralista, izquierdista y dereparte del Gabinete ocho neutra-listas, cuatro ministros del ala "neutralistas" deben figurar izquierda y otros tantos de la cuatro ministros del Gobierno derechista de Mientian.

La reunión de hoy, que era una Comisión creada per los tres principes en su reunion del viernes, se ha celebrado en se-

El domingo Volveran a reunirse los tres principes, pero antes lo hara esta Comisión.

ZARAGOZA

(Viene de primera pagina)

Poco después fueron inauguaradas las iluminaciones extraordinarias en diversas calles centricas. Dentro del programa de actos han sido inauguradas esta tarde dos exposiciones, una instalada en el Museo Provina cial y otra en la Diputación, en la que se recogen unos ocho-cientos cuadros exponentes de la obra del gran pintor zaragozano don Francisco María Bagues. También ha sido inaugurada una exposición de arte ju-venil organizada por la Dele-gación de Juventudes y una exposición de papiroflexi que consta de varios millares de figuras elaboradas con papel. Asistieron a estos actos las autoridades, representaciones d' invitados.

Más tarde fue inaugurada fambién la caseta instalada por la Casa de Andalucia en la nueva Avenida de Goya, acto al que igualmente se sumaron las primeras autoridades.

I SEMANA NACIONALI DE LA JOTA

ZARAGOZA, 7.—En el Tea tro Principal, M dentro de la I Semana Nacional de la Jota, sa celebró esta noche una grani fiesta de galla en la que actuó de mantenedor el catedrático de la Universidad de Madrid D. Luis Morales Oliver, quien hizo una brillantísima exaltación de la jota, siendo largamente aplaudido. A continuación fueron presentados los grupos de dan-zas de Educación y Descanso de Vigo, Valencia, Logroño, Pamplona, Murcia, Baleares. Salamanca, Vitoria y Zaragoza, que tuvieron intervenciones lucidisimas, en medio de constantes ovaciones.

Plásticos Nvlón

¡Compre en Logroño!

La plaza comercial más competida en el

Norte de España

CABALERO V

Ya hemos SELECCIONADO

3.500

SEÑORA,

Trincheras

Chaquetones

Abrigos

Y la MISMA prenda con 100 200 y 300 pesetas de ECONOMIA

Este es el OBJETIVO y el ARTE comercial desde hace años demostrado por

ALMACENES

El camino más corto a la mejor fábrica

CELEBRELO

DURANTE TODO EL MES DE OCTUBRE

en la

CAJA de AHORROS y MONTE de PIEDAD de ZARAGOZA, ARAGON y RIOJA

Y PODRA OPTAR A UNO DE LOS NUMEROSOS PREMIOS ESTABLECIDOS POR ESTA INSTITUCION

RESUMEN DE LOS PREMIOS

6	de	100.000	ptas.	cada	uno	600.000	ptas.	
12	de	50.000	22	23	.58	eee 600.000	25	
18	de	10.000	28	15	29,	180.000	19)	
26	de	5.000	299.	25	25	130.000	55	
380	de	1.500	225	25	28	570.000	22	

WAL.... 2.080.000 Ptas.

Infórmase en cualquiera de sus numerosas oficinas